



UNIS
TANGERANG
UNIVERSITAS PERTAMA DI BANTEN



**Kampus
Merdeka**
INDONESIA JAYA

BUKU KUMPULAN ABSTRAK

CALL FOR PAPER

THE 2nd NATIONAL CONFERENCE

MULTIDISIPLIN ILMU

“Paradigma Keilmuan di Era New Normal”

KATA PENGANTAR

Assalamu alaikum Wr.Wb

Puji Syukur kita panjatkan kepada Allah SWT, hanya dengan segala limpahan rahmat dan hidayahnya. Seminar nasional dan call for papers ini diselenggarakan oleh Universitas Islam Syekh Yusuf (UNIS) Tangerang dalam rangka Milda Unis ke 55. Tujuan dari seminar ini sebagai tempat untuk saling berdiskusi, bertukar informasi dan pengalaman dalam hasil research yang telah dilakukan dan memperkaya khasanah pengetahuan dengan harapan munculnya temuan-temuan baru dalam lingkup teori dan aplikasinya serta menyebarluaskan hasil hasil penelitian bagi peneliti, dosen, guru, mahasiswa dibidang multidisiplin ilmu, berkenaan dengan paradigma keilmuan di era new normal.

Kegiatan seminar nasional Call For Papers the 2nd national conference “Paradigma Keilmuan di Era New normal” diambil dari paradigma konvensional yang masih erat tersemat bagi sebagian masyarakat. Hingga akhirnya pandemi COVID-19 kembali memberi warna, memberikan paradigma keilmuan yang bervariasi di era new normal. Alhamdulillah dalam seminar ini diikuti beberapa Perguruan Tinggi di Indonesia. Kami mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung terlaksananya acara seminar dan Call For Paper dan mohon maaf apabila dalam pelaksanaan acara ini masih banyak kekurangannya.

Wassalamualaikum Wr.Wb
Hormat Kami

Tangerang, 28 September 2021
Ketua Panitia

Ilham Aji Pangestu, SH.,MH

SAMBUTAN REKTOR

Bismillahirrahmanirrahim

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi pada era sekarang sangat cepat. Kecepatan perkembangan ini tentu dihasilkan dari proses berfikir dengan kesabaran, ketelitian, kejujuran, keberanian, serta keakuratan, sehingga menjadikannya dirinya seorang inovator. Dorongan munculnya keinginan seseorang dalam memunculkan inovasi menurut teori inovasi dipengaruhi dua faktor, yakni pengetahuan (knowledge) dan masalah (problem). Pengetahuan menjadi pijakan seorang inovator dalam berfikir sehingga menemukan suatu inovasi, sedangkan masalah merupakan alat para inovator untuk menemukan jalan keluar dalam mengatasi masalah tersebut. Dengan demikian, berfikir dan meneliti menjadi kunci bagi seseorang dapat memberikan kontribusi dalam proses perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi.

Transformasi ilmu pengetahuan dan teknologi pada era digital, era dimana seringkali dihadapkan kepada ketidakpastian atau *disruption* menjadi tantangan dan sekaligus peluang para akademisi untuk melakukan penelitian dalam berbagai bidang atau lintas bidang ilmu, satu wilayah atau lintas wilayah, bahkan prediksi untuk waktu dimasa yang akan datang. Untuk itulah, seminar yang mempertemukan para peneliti bukan hanya sebatas mempublikasikan apa yang telah dihasilkan dari pemikiran dan penelitiannya, tetapi juga dapat menjadi sarana memunculkan ide dan gagasan baru untuk melakukan penelitian.

Semoga dengan bertemunya para akademisi dan praktisi dalam seminar nasional di Universitas Islam Syekh-Yusuf yang digagas oleh Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat dapat menjadi ajang silaturahmi dan motivasi baik dilingkungan sivitas akademika UNIS, juga Bapak/Ibu yang hadir baik sebagai peserta maupun pemakalah. Untuk itu, saya sebagai Rektor Universitas Islam Syekh-Yusuf mengucapkan SELAMAT DATANG di Kampus Islam Terbaik dan semoga banyak hal positif yang diperoleh Bapak/Ibu sekalian.

Wassalamu'alaikum Wr. Wb.

Tangerang, 28 September 2021

Prof. Dr. Musthoa Kamil, M.Pd., Dip., RSL.
Rektor Universitas Islam Syekh Yusuf

THE SPEAKERS

*Pembicara Seminar Nasional Paradigma Keilmuan Era
New Normal, UNIS*



Prof. Dr. Mustofa Kamil, DIP., R.SL., M.Pd.

Keynote Speaker



Prof. Dr. Armanu, S.E., M.SC



Dr. Uwes Anis Chaeruman, M.Pd

BIOGRAFI SINGKAT KEYNOTE SPEAKER

Prof. Dr. Mustofa Kamil, DIP.,R.SL., M.Pd.



Dilahirkan di Sumedang tanggal 9 November 1962. Beliau menamatkan pendidikan S1, S2, dan S3 Jurusan Ilmu Pendidikan dan Pengembangan Sosial/ Pendidikan Luar Sekolah di Universitas Pendidikan Indonesia, Bandung. Beliau juga sempat mengikuti Foreign Research Fellow di University of Tsukuba Japan bidang pendidikan Sosial tahun 2006/2007. Sebelum menjadi Rektor UNIS Tangerang, Beliau pernah menjabat sebagai Direktur Pascasarjana UNIS periode 2012-2015, Ketua Progran Studi S2 dan S3 SPS UPI Bandung 2006-2008. Dan Anggota Badan Akreditasi Nasional Pendidikan Tinggi sejak tahun 2002 sampai sekarang. Beliau telah menerbitkan 14 buku dan berbagai artikel yang telah diterbitkan pada jurnal nasional maupun internasional bereputasi yang berfokus pada pendidikan formal maupun informal serta pembangunan masyarakat.

Prof. Dr. Armanu, S.E.,M.SC

Beliau merupakan Guru Besar di Universitas Brawijaya. Prof. Dr. Armanu, S.E., M.SC., menyelesaikan pendidikan S1- Manajemen di Universitas Brawijaya dan melanjutkan pendidikan S2, S3 di Central Luzon University Philipina pada jurusan Manajemen. Beliau sering menjadi narasumber di beberapa seminar Nasional maupun Internasional. Selain itu, beliau merupakan keanggotaan profesi pada Ikatan Sarjana Ekonomi (ISEI), Asosiasi Ilmuan Manajemen Indonesia (AIMI) dan Ketua Penyunting Jurnal Ilmiah, Jurnal Aplikasi Manajemen. Beliau juga telah menulis beberapa buku ilmiah diantaranya Total Quality Management (2011), Manusia dan Organisasi Di Era Global (2012) dan Metodologi Penelitian Kuantitatif Perspektif Sistem: Mengungkapkan Novelty dan Memenuhi Validitas Penelitian. Banyak penelitian dan publikasi yang telah beliau lakukan. Tentunya sangat bermanfaat untuk pembangunan masyarakat.



Dr. Uwes Anis Chaeruman, M.P



Dr. Uwes Anis Chaeruman, M.Pd., merupakan Doktor ilmu pendidikan yang fokus pada bidang Teknologi Pendidikan. Saat ini sebagai Dosen di Universitas Negeri Jakarta. Menempuh S1 Teknologi Pendidikan UNJ pada tahun 1999, kemudian meneruskan studi S2 Teknologi Pendidikan UNJ pada tahun 2007 dan S3 dalam bidang Teknologi Pendidikan UNJ tahun 2019.

Susunan Acara Seminar Nasional Ke-2

PARADIGMA KEILMUAN ERA NEW NORMAL UNIVERSITAS ISLAM SYEKH - YUSUF TANGERANG

Rabu, 29 September 2021

No.	Waktu	Kegiatan / Acara	Pembicara	Ruang
1.	07.30-08.00	Registrasi/daftarulangPeserta	Host	Ruang Utama Zoom Meeting
2.	08.00-08.20	Pembukaan	Hani Hasanah , S.Pi., MM.	
		Pembacaan Tata Tertib	Hani Hasanah , S.Pi., MM.	
		Pembacaan Ayat suci Al-Quran	Dadang Saepullah, S.Pd., M.Pd.	
		Mendengarkan lagu Indonesia Raya	Hani Hasanah , S.Pi., MM.	
		Milad UNIS- Mars UNIS	Hani Hasanah , S.Pi., MM.	
3.	08.20- 08.30	SambutanKetuaOrganizing Committee	Ilham Aji Pangestu, S.H., M.H.	
4.	08.30- 08.40	Sambutan Ketua Yayasan	Ir. Muhammad Yus Firdaus, M.Si	
5.	08.40- 09.10	SambutanRektor UNIS danKeynote Speaker	Prof. Dr. MustofaKamil, Dip. RSL., M.Pd.	
6.	09.10- 09.20	Moderator Dr. Teuku Fajar Shadiq, S.E.,M.M.		
7.	09.20-10.20	Pemateri 1	Prof. Dr. Armanu, S.E., M.Sc. Guru Besar Universitas Brawijaya	
8.	10.20- 11.20	Pemateri 2	Dr. Uwes Anis Chaeruman, M.Pd.	
9.	11.20-12.00	Tanya Jawab	Moderator, Pemateri dan Peserta.	
		Doa	Zindan Baynal Hub, S.Pd., M.Pd.	
		Penutup	Hani Hasanah , S.Pi., MM.	
10.	13.00- 15.00	Paralel Session	Presenter, Moderator	Breakout rooms zoom meeting

SESI SEMINAR PARALEL/ PARALLEL SEMINAR SESSION

Waktu	Kode	Nama	Judul	Moderator	Ruang
13.00-15.00	A1	Irfan Abraham & Yetti Supriyati	Desain Kuasi Eksperimen Dalam Pendidikan (Dalam Perpsektif Literatur Review)	Abdillah Adi Wiranatakusuma	Ruang A
	A2	Samsurizal, Rio Afrianda & Andi Makkulau	Simulasi Optimalisasi Kapasitas Pembangkit Listrik Tenaga Surya Pada Atap Gedung		
	A3	Stannia Cahaya Suci, Cep Jandi Anwar, Vadilla Mutia Zahara, Rah Adi Fahmi Ginanjari, Deswita Herlina	Pelatihan Pengelolaan Perencanaan Keuangan Keluarga Di Desa Pasuluhan Kabupaten Serang		
	A4	Vadilla Mutia Zahara, Rah Adi Fahmi Ginanjari, Stannia Cahaya Suci, Cep Jandi Anwar Deswita Herlina	Women Empowerment : Peningkatan Perekonomian Perempuan Desa Melalui Pemberdayaan Kreativitas Berbasis Produk Unggulan Daerah		
	A5	Yusmedi Yusuf & Muhammad Rizqi Fadhilillah	Pemutusan Hubungan Kerja (Phk) Oleh Perusahaan Terhadap Perselisihan Hubungan Industrial Di Indonesia		
	A6	Mutia Hariyani, Dwi Kusumawardani, Moch Sukardjo	Analisis Kebutuhan Untuk Pengembangan Modul Elektronik Mata Pelajaran Sosiologi Di Pusat Kegiatan Belajar Masyarakat (Pkbm) Negeri 16 Rawasari		
	A7	Habib Sudira, Nurdin Ibrahim & Priyono	Pengembangan Video Pembelajaran Interaktif“Sistem Reproduksi Manusia” Program Paket B Di Pkbm Negeri 16 Rawasari		
	A8	Muhammad Natsir Maulana, Suyitno Muslim & Moch Sukardjo	Media Pembelajaran Matematika Smp Yang Dibutuhkan Pada Era Covid 19		
	A9	Mima Ameliya, Ilham Aji Pangestu & Mamay Komariah	Penerapan Nilai – Nilai Pancasila Dalam Menjalankan Kepemimpinan Pada Organisasi Mahasiswa		
	A10	Dwi Ane Risqi Puteri, Nurdin Ibrahim, Priyono	Analisis Kebutuhan Untuk Pengembangan Video Pembelajaran Interaktif Mata Pelajaran Ppkn Di Sma Negeri 100 Jakarta		

SESI SEMINAR PARALEL/ PARALLEL SEMINAR SESSION

13.00-15.00	B1	Umar M. Sadjim & Fachria Djumati	Pengalaman Agama (Islam) Berbasis Integrasi Nilai- Nilai Kearifan Lokal Pada Masyarakat Belajar (Learning Society) Di Kota Ternate (Pendekatan Postpositivisme Phenomenology Interpretif)	Iman Maulana	Ruang B
	B2	Asmilyah, Khaerudin & Etin Solihatin	Pengembangan <i>Mobile Learning</i> Dengan Pendekatan Stem Pada Pembelajaran Fisika Di Sma Yp Ippi		
	B3	Noir Primadona Purba & Ibnu Faizal	Revaluasi Aktivitas Di Pendidikan Tinggi Setelah Pandemi Covid-19 Untuk Negara Berkembang		
	B4	Ugik Romadi & Yastutik	Peran Budaya Lokal Dalam Adopsi Inovasi Pada Masyarakat Suku Tengger		
	B5	Hastangka & Fendi Pangestu	Studi Tentang <i>Indigenous Philosophy</i> Dan <i>Indigenous Psychology</i> : Paradigma, Lokalitas, Dan Orientasi Keilmuan		
	B6	Dian Indah Sari	Pengaruh Roe, Npm, Gpm Dan Eps Terhadap Harga Saham Perusahaan Lq45 Terdaftar Di Bei Periode 2016-2019		
	B7	Desi Sri Rejeki, Oktariani Pramiastuti & Refi Ady Kusumawardhani,	Uji Pendahuluan Pada Ekstrak Kubis Putih Dan Keciwis (<i>Brassica Oleracea Var Capitata</i>) Secara Kualitatif		
	B8	Pyalda Monic Ivangga, Sutarjo & Ria Kurniawati	Pengaruh Ukuran Perusahaan, Struktur Modal Dan Keputusan Investasi Terhadap Nilai Perusahaan (Studi Empiris Pada Perusahaan Sektor <i>Property And Real Estate</i> Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Periode 2015-2019)		
	B9	Hasan Hamid Safri, Sukhebi Mofea	Pencegahan Dan Pembatalan Perkawinan		
	B10	Bodi Kurniawan	Manajemen Humas Sekolah Tinggi Ilmu Administrasi Setih Setio Muara Bungo		
13.00-15.00	C1	Khilda Shopia, Lastry Forsia & Purnawati	Integrating ICT-Competences And Critical Thinking Skill Framework In General English (Ge) Syllabuses	Sascia Amanda Tanjung	Ruang C
	C2	Chichi Andriani & Ilham Thaib	Peran Kepemimpinan Minangkabau Universal Dalam Peningkatan Kinerja Usaha Rintisan Generasi Millennial Di Kota Padang (Studi Kasus Coffee Shop Di Kota Padang)		
	C3	Isniyunisyafna Diah Delima, Luna Safitri Salsabil & Delima Widyatari	Penerapan Strategi Komunikasi Pemasaran Pelaku Usaha Mikro Makanan Ringan Dalam Menarik Minat		

			Beli Konsumen (Studi Kasus Pada Gipang Lestari Di Kecamatan Citangkil Kota Cilegon)		
	C4	Purnawati, Khilda Shopia & Tenia Ramalia	The Relationship Among Principals' Leadership And Decision-Making Styles To The Teachers And Parents' Satisfaction		
	C5	Netty Juliana	Pengembangan Kriya Perca Kolaborasi Ragam Hias Bintang Na Toras Mandailing Dan Bunga Teratai Cina		
	C6	Edy Suparjan, Zulkifli, Roni Irawan & Ilyas	Implementasi Gerakan Literasi Masyarakat (Gelmas) Sesuai Peraturan Bupati Bima Nomor 35 Tahun 2019 Di Kecamatan Monta Kabupaten Bima Nusa Tenggara Barat		
	C7	Ibnu Sulaiman, Endang Saefudin & Noverra M. Nizardo	Plastik <i>Biodegradable</i> Berbahan Dasar Kulit Pisang Dengan Penambahan Agarosa Dan <i>Plasticizer</i> Sorbitol Melalui Metode Ikat Silang Dengan Asam Maleat		
	C8	Irfan Maulana, M.H. Dewi Susilowati & Ratri Candra Restuti	Perilaku Spasial Penduduk Kecamatan Setiabudi Dalam Memilih Lokasi Belanja Kebutuhan Primer		
	C9	Alfilian Maulana Fajar Haryono & Hayuning Anggrahita	Produksi Ruang Kehidupan Masyarakat Kampung Bali Di Kelurahan Harapan Jaya Kecamatan Bekasi Utara Kota Bekasi Jawa Barat		
	C10	Verawati Fajrin & Aditya Pratama	Studi Analisis Kesalahan Berbahasa Dalam Forum Diskusi Online (Platform Spada) Masa Pandemi Covid 19 Mahasiswa Universitas Islam Syekh-Yusuf Tangerang		
13.00-15.00	D1	Sri Ayu Rayhaniah & Halimah	Prinsip-Prinsip Komunikasi Islam Di Era Digital	Dewa Guntara	Ruang D
	D2	Ni Made Saraswati Ansari, Dewa Komang Tantra & Ni Nyoman Padmadewi	Teachers' Challenges And Strategies In Assessing Reading Comprehension Of Struggling Learners		
	D3	Zulfikar Royan Hidayat Putra & Triarko Nurlambang	Perkembangan Perumahan/ <i>Real Estate</i> Di Sub Wilayah Kota Gedebage Dan Ujungberung Kota Bandung		
	D4	Siti Humulhaer & Ilham Aji Pangestu	Implementasi Penegakan Hukum Melalui Prinsip Keadilan Dalam Penjatuhan Hukuman Terhadap Pelaku Tindak Pidana Korupsi Sesuai Undang-Undang nomor 31 Tahun 1999 Tentang Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi		
	D5	Helvina Elfandari, Agus Iwan Mulyanto, Erialdy	Pengaruh Implementasi Digital Marketing, Online Consumer Review, Dan Kepercayaan Konsumen Terhadap Keputusan Pembelian Produk (Studi Pada Pembelian Produk Kue Secara Online Di Macarvn.Id Kabupaten Tangerang)		

D6	Riki Suryo Kusuma Wardana, Mustofa Kamil & Edi Mulyadi	Hubungan Pengembangan Sumber Daya Manusia Dan Profesionalisme Kerja Dengan Kualitas Pelayanan Publik Di Subdirektorat Visa, Direktorat Lalu Lintas Keimigrasian, Direktorat Jenderal Imigrasi		
D7	Estu Niana Syamiya, Khusaini & Dian Ekawati	Pengaruh covid-19, sosial ekonomi, aspirasi pekerjaan terhadap keberlanjutan pembelajaran siswa/I Sman 5 kabupaten tangerang Tahun ajaran 2019/2020		
D8	Firli Febriyanti, Khusaini & Andi Yustira Wahab	Analisis strategi pemasaran dalam meningkatkan daya saing pada usaha mikro, kecil dan menengah (studi pada umkm batik tehyan)		
D9	Ainul Azhari & Harmen Kh	Islam Dalam Menghadapi Pandemi Covid-19 Perspektif Thaharah		
D10	Siti Munawati	Program Bina Santri Lapas Dompot Dhuafa Berbasis Spiritual Di Lembaga Pemasyarakatan Kelas Ii A Cikarang Bekasi		
D11	Rizal Fahmi	Efektifitas Penilaian Sikap Pada Pembelajaran Ppkn Dalam Era Pembelajaran Jarak Jauh (Daring) Di Sman 18 Kota Bandung		
D12	Prengki Kurnia Minang Citra, Rida Ristiyana & Ruhiyat Taufik	Peningkatan Harga Saham Melalui Ukuran Perusahaan, Pertumbuhan Penjualan dan Profitabilitas		
D13	I Made Jayadi Waisnawa	Adaptasi Bentuk Dan Wujud Penataan Ruang Bali Madya Dalam Mempertahankan Ruang Terbuka Hijau		

DAFTAR ISI

DESAIN KUASI EKSPERIMEN DALAM PENDIDIKAN Irfan Abraham & Yetti Supriyati	1
SIMULASI OPTIMALISASI KAPASITAS PEMBANGKIT LISTRIK TENAGA SURYA PADA ATAP GEDUNG Samsurizal, Rio Afrianda & Andi Makkulau	2
PELATIHAN PENGELOLAAN PERENCANAAN KEUANGAN KELUARGA DI DESA PASULUHAN KABUPATEN SERANG Stannia Cahaya Suci, Cep Jandi Anwar, Vadilla Mutia Zahara, Rah Adi Fahmi Ginanjari, Deswita Herlina	3
WOMEN EMPOWERMENT : PENINGKATAN PEREKONOMIAN PEREMPUAN DESA MELALUI PEMBERDAYAAN KREATIVITAS BERBASIS PRODUK UNGGULAN DAERAH Vadilla Mutia Zahara, Rah Adi Fahmi Ginanjari, Stannia Cahaya Suci, Cep Jandi Anwar Deswita Herlina	4
PEMUTUSAN HUBUNGAN KERJA (PHK) OLEH PERUSAHAAN TERHADAP PERSELISIHAN HUBUNGAN INDUSTRIAL DI INDONESIA Yusmedi Yusuf & Muhammad Rizqi Fadhlillah	5
ANALISIS KEBUTUHAN UNTUK PENGEMBANGAN MODUL ELEKTRONIK MATA PELAJARAN SOSIOLOGI DI PUSAT KEGIATAN BELAJAR MASYARAKAT (PKBM) NEGERI 16 RAWASARI Mutia Hariyani, Dwi Kusumawardani, Moch Sukardjo	6
ANALISIS KEBUTUHAN UNTUK PENGEMBANGAN VIDEO PEMBELAJARAN INTERAKTIF MATA PELAJARAN PPKN DI SMA NEGERI 100 JAKARTA Dwi Ane Risqi Puteri, Nurdin Ibrahim, Priyono	7
MEDIA PEMBELAJARAN MATEMATIKA SMP YANG DIBUTUHKAN PADA ERA COVID 19 Muhammad Natsir Maulana, Suyitno Muslim & Moch Sukardjo	8
PENERAPAN NILAI – NILAI PANCASILA DALAM MENJALANKAN KEPEMIMPINAN PADA ORGANISASI MAHASISWA Mima Ameliya, Ilham Aji Pangestu & Mamay Komariah	9
PENGEMBANGAN VIDEO PEMBELAJARAN INTERAKTIF“SISTEM REPRODUKSI MANUSIA” PROGRAM PAKET B DI PKBM NEGERI 16 RAWASARI Habib Sudira, Nurdin Ibrahim & Priyono	10

PENGAMALAN AGAMA (ISLAM) BERBASIS INTEGRASI NILAI-NILAI KEARIFAN LOKAL PADA MASYARAKAT BELAJAR (LEARNING SOCIETY) DI KOTA TERNATE	11
Umar M. Sadjim & Fachria Djumati	
PENGEMBANGAN <i>MOBILE LEARNING</i> DENGAN PENDEKATAN STEM PADA PEMBELAJARAN FISIKA	12
Asmilyah, Khaerudin & Etin Solihatin	
REVALUASI AKTIVITAS DI PENDIDIKAN TINGGI SETELAH PANDEMI COVID-19 UNTUK NEGARA BERKEMBANG	13
Noir Primadona Purba & Ibnu Faizal	
PERAN BUDAYA LOKAL DALAM ADOPSI INOVASI PADA MASYARAKAT SUKU TENGGER	14
Ugik Romadi & Yastutik	
STUDI TENTANG <i>INDIGENOUS PHILOSOPHY</i> DAN <i>INDIGENOUS PSYCHOLOGY</i>: PARADIGMA, LOKALITAS, DAN ORIENTASI KEILMUAN	15
Hastangka & Fendi Pangestu	
PENGARUH ROE, NPM, GPM DAN EPS TERHADAP HARGA SAHAM PERUSAHAAN LQ45 TERDAFTAR DI BEI PERIODE 2016-2019	16
Dian Indah Sari	
UJI PENDAHULUAN PADA EKSTRAK KUBIS PUTIH DAN KECIWIS (<i>BRASSICA OLERACEA VAR CAPITATA</i>) SECARA KUALITATIF	17
Desi Sri Rejeki, Oktariani Pramiasuti & Refi Ady Kusumawardhani,	
PENGARUH UKURAN PERUSAHAAN, STRUKTUR MODAL DAN KEPUTUSAN INVESTASI TERHADAP NILAI PERUSAHAAN	18
Pyalda Monic Ivangga, Sutarjo & Ria Kurniawati	
PENCEGAHAN DAN PEMBATALAN PERKAWINAN	19
Hasan Hamid Safri, Sukhebi Mofea	
MANAJEMEN HUMAS SEKOLAH TINGGI ILMU ADMINISTRASI SETIH SETIO MUARA BUNGO	20
Bodi Kurniawan	
INTEGRATING ICT-COMPETENCES AND CRITICAL THINKING SKILL FRAMEWORK IN GENERAL ENGLISH (GE) SYLLABUSES	21
Khilda Shopia, Lastry Forsia & Purnawati	
PERAN KEPEMIMPINAN MINANGKABAU UNIVERSAL DALAM PENINGKATAN KINERJA USAHA RINTISAN GENERASI MILLENIAL DI KOTA PADANG (STUDI KASUS COFFEE SHOP DI KOTA PADANG)	22
Chichi Andriani & Ilham Thaib	

PENERAPAN STRATEGI KOMUNIKASI PEMASARAN PELAKU USAHA MIKRO MAKANAN RINGAN DALAM MENARIK MINAT BELI KONSUMEN	23
Isniyunisyafna Diah Delima, Luna Safitri Salsabil & Delima Widyatari	
THE RELATIONSHIP AMONG PRINCIPALS' LEADERSHIP AND DECISION-MAKING STYLES TO THE TEACHERS AND PARENTS' SATISFACTION	24
Purnawati, Khilda Shopia & Tenia Ramalia	
PENGEMBANGAN KRIYA PERCA KOLABORASI RAGAM HIAS BINTANG NA TORAS MANDAILING DAN BUNGA TERATAI CINA	25
Netty Juliana	
IMPLEMENTASI GERAKAN LITERASI MASYARAKAT (GELMAS) SESUAI PERATURAN BUPATI BIMA NOMOR 35 TAHUN 2019 DI KECAMATAN MONTA KABUPATEN BIMA NUSA TENGGARA BARAT	26
Edy Suparjan, Zulkifli, Roni Irawan & Ilyas	
PLASTIK <i>BIODEGRADABLE</i> BERBAHAN DASAR KULIT PISANG DENGAN PENAMBAHAN AGAROSA DAN <i>PLASTICIZER</i> SORBITOL MELALUI METODE IKAT SILANG DENGAN ASAM MALEAT	27
Ibnu Sulaiman, Endang Saefudin & Noverra M. Nizaro	
PERILAKU SPASIAL PENDUDUK KECAMATAN SETIABUDI DALAM MEMILIH LOKASI BELANJA KEBUTUHAN PRIMER	28
Irfan Maulana, M.H. Dewi Susilowati & Ratri Candra Restuti	
PRODUKSI RUANG KEHIDUPAN MASYARAKAT KAMPUNG BALI DI KELURAHAN HARAPAN JAYA KECAMATAN BEKASI UTARA KOTA BEKASI JAWA BARAT	29
Alfilian Maulana Fajar Haryono & Hayuning Anggrahita	
STUDI ANALISIS KESALAHAN BERBAHASA DALAM FORUM DISKUSI ONLINE (PLATFORM SPADA) MASA PANDEMI COVID 19 MAHASISWA UNIVERSITAS ISLAM SYEKH-YUSUF TANGERANG	30
Verawati Fajrin & Aditya Pratama	
PRINSIP-PRINSIP KOMUNIKASI ISLAM DI ERA DIGITAL	31
Sri Ayu Rayhaniah & Halimah	
TEACHERS' CHALLENGES AND STRATEGIES IN ASSESSING READING COMPREHENSION OF STRUGGLING LEARNERS	32
Ni Made Saraswati Ansari, Dewa Komang Tantra & Ni Nyoman Padmadewi	
PERKEMBANGAN PERUMAHAN/REAL ESTATE DI SUB WILAYAH KOTA GEDEBAGE DAN UJUNGBERUNG KOTA BANDUNG	33
Zulfikar Royan Hidayat Putra & Triarko Nurlambang	

IMPLEMENTASI PENEGAKAN HUKUM MELALUI PRINSIP KEADILAN DALAM PENJATUHAN HUKUMAN TERHADAP PELAKU TINDAK PIDANA KORUPSI SESUAI UNDANG-UNDANGNOMOR 31 TAHUN 1999 TENTANG PEMBERANTASAN TINDAK PIDANA KORUPSI	34
Siti Humulhaer & Ilham Aji Pangestu	
PENGARUH IMPLEMENTASI DIGITAL MARKETING, ONLINE CONSUMER REVIEW, DAN KEPERCAYAAN KONSUMEN TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN PRODUK	35
Helvina Elfandari, Agus Iwan Mulyanto, Erialdy	
HUBUNGAN PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA DAN PROFESIONALISME KERJA DENGAN KUALITAS PELAYANAN PUBLIK DI SUBDIREKTORAT VISA, DIREKTORAT LALU LINTAS KEIMIGRASIAN, DIREKTORAT JENDERAL IMIGRASI	36
Riki Suryo Kusuma Wardana, Mustofa Kamil & Edi Mulyadi	
PENGARUH COVID-19,SOSIAL EKONOMI,ASPIRASI PEKERJAAN TERHADAP KEBERLANJUTAN PEMBELAJARAN SISWA/I SMAN 5 KABUPATEN TANGERANG TAHUN AJARAN 2019/2020	37
Estu Niana Syamiya, Khusaini & Dian Ekawati	
ANALISIS STRATEGI PEMASARAN DALAM MENINGKATKAN DAYA SAING PADA USAHA MIKRO, KECIL DAN MENENGAH (STUDI PADA UMKM BATIK TEHYAN)	38
Firli Febriyanti, Khusaini & Andi Yustira Wahab	
ISLAM DALAM MENGHADAPI PANDEMI COVID-19 PERSPEKTIF THAHARAH	39
Ainul Azhari & Harmen Kh	
PROGRAM BINA SANTRI LAPAS DOMPET DHUFA BERBASIS SPIRITUAL DI LEMBAGA PEMASYARAKATAN KELAS II A CIKARANG BEKASI	40
Siti Munawati	
EFEKTIFITAS PENILAIAN SIKAP PADA PEMBELAJARAN PPKN DALAM ERA PEMBELAJARAN JARAK JAUH (DARING) DI SMAN 18 KOTA BANDUNG	41
Rizal Fahmi	
PENINGKATAN HARGA SAHAM MELALUI UKURAN PERUSAHAAN, PERTUMBUHAN PENJUALAN DAN PROFITABILITAS	42
Prengki Kurnia Minang Citra, Rida Ristiyana & Ruhiyat Taufik	
ADAPTASI BENTUK DAN WUJUD PENATAAN RUANG BALI MADYA DALAM MEMPERTAHANKAN RUANG TERBUKA HIJAU	43
I Made Jayadi Waisnawa	

DESAIN KUASI EKSPERIMEN DALAM PENDIDIKAN (DALAM PERPSEKTIF LITERATUR REVIEW)

Irfan Abraham¹

Universitas Negeri Jakarta
irfanAbraham_9913920006@mhs.unj.ac.id

Yetti Supriyati²

Universitas Negeri Jakarta
Yettisupriyati@unj.ac.id

Abstrack

Artikel ini bertujuan untuk memberikan gambaran lebih jelas tentang topik desain kuasi eksperimen yang membedakannya dengan penelitian eksperimen murni. Menggunakan metode literatur review, dengan sumber data sekunder dari buku, hasil penelitian maupun sumber lainnya. Penelitian eksperimen semu atau eksperimen kuasi pada dasarnya sama dengan penelitian eksperimen murni. Quasi Ekperimen lahir karena adanya faktor sulitnya mengontrol variabel lain dalam penelitian sosial khususnya dalam hal ini dikelas. Dalam keadaan seperti ini kaidah kaidah dalam penelitian eksperimen murni tidak dapat dipenuhi secara utuh, karena pengendalian variabel yang terkait subjek penelitian tidak dapat dilakukan sepenuhnya, sehingga penelitian dilakukan dengan menggunakan intact group. Ada beberapa jenis desain penelitian semu atau kuasi eksperimen antara lain Times Series Design, Single Subject Design, Control Time Series Design, Separate Sample pretest-postest”, Intact Group Comparison dan Non-Equivalent Control Group Design.

Kata kunci : Metode Penelitian Eksperimen, Penelitian Eksperimen Semu.

SIMULASI OPTIMALISASI KAPASITAS PEMBANGKIT LISTRIK TENAGA SURYA PADA ATAP GEDUNG

Samsurizal¹

Institut Teknologi PLN, Jakarta Barat
samsurizal@itpln.ac.id

Rio Afrianda²

Institut Teknologi PLN, Jakarta Barat
rio.sttpln@gmail.com

Andi Makkulau³

Institut Teknologi PLN, Jakarta Barat
andi.mk@gmail.com

Abstrak

DKI Jakarta merupakan salah satu daerah perkotaan yang padat penduduk dan memiliki bangunan yang padat sehingga pemanfaatan atap bangunan dapat digunakan sebagai sumber energi. Salah satu gedung yang dapat menerapkan pemanfaatan energi terbarukan yaitu gedung administrasi di PT.PJB Unit Pembangkit Muara Karang. Pada gedung tersebut telah dibangun, namun pemasangannya belum optimal dikarenakan luasan pemasangan modul surya kecil sehingga kapasitas yang dihasilkan kecil pula, sementara potensi lokasi yang ada sangat luas..Oleh karenanya perlu dikaji sejauh mana optimalisasi kapasitas pembangkit listrik tenaga surya pada atap gedung. Dari penelitian yang sudah dilakukan didapat hasil perlu dipasang modul surya sejumlah 143 modul panel surya, dengan kapasitas yang dihasilkan saat terpasang sebesar 42.900 wp dan didapatkan pula potensi energi yang dihasilkan sebesar 93.951 kWh/tahun, atau sama dengan mampu menyuplai kebutuhan energi pada di gedung tersebut sebesar 75,11 % dan rata-rata produksi harian sebesar 36,27 kWh. Agar potensi energi yang dihasilkan maksimal perlu optimalisasi potensi dan besarnya luas atap pada Gedung, energi yang dihasilkan dapat semaksimal mungkin di manfaatkan sebagai energi listrik yang pada akhirnya dapat mengurangi beban biaya pemakaian energi listrik.

Kata Kunci: Optimalisasi, PLTS Atap, Energi Surya, Kapasitas Energi.

PELATIHAN PENGELOLAAN PERENCANAAN KEUANGAN KELUARGA DI DESA PASULUHAN KABUPATEN SERANG

Stannia Cahaya Suci¹

Universitas Sultan Ageng Tirtayasa
stanniacs@untirta.ac.id

Cep Jandi Anwar²

Universitas Sultan Ageng Tirtayasa
cepjandianwar@untirta.ac.id

Vadilla Mutia Zahara³

Universitas Sultan Ageng Tirtayasa
vadillamutia@untirta.ac.id

Rah Adi Fahmi Ginanjar⁴

Universitas Sultan Ageng Tirtayasa
rah.adi@untirta.ac.id

Deswita Herlina⁵

Universitas Sultan Ageng Tirtayasa
deswita@untirta.ac.id

ABSTRAK

Inklusi keuangan telah menjadi salah satu perhatian dunia namun tingkat inklusi keuangan Indonesia masih cukup rendah. Indeks literasi keuangan Provinsi Banten termasuk rendah yaitu hanya sebesar 38,18% pada tahun 2016 (OJK 2016). Desa Pasuluhan salah satu desa di Kabupaten Serang yang memiliki potensi ekonomi yang tinggi namun secara umum masyarakatnya kurang memahami bagaimana pengelolaan keuangan yang baik. Oleh karena itu kegiatan pengabdian masyarakat ini dilakukan untuk meningkatkan pengetahuan dan kemampuan masyarakat untuk pengelolaan keuangan jangka pendek dan perencanaan tujuan keuangan jangka panjang. Metode yang digunakan adalah pelatihan dan pemaparan materi oleh narasumber. Total peserta pelatihan sebanyak 30 orang. Kegiatan ini dilakukan pada tanggal 9 Juni 2021. Hasil kegiatan ini mendapatkan respon kepuasan dari peserta serta pemahanan yang lebih pada kemampuan peserta dalam perencanaan pengelolaan keuangan keluarga. Dalam jangka panjang, kegiatan pelatihan perencanaan pengelolaan keluarga di desa-desa diharapkan dapat meningkatkan tingkat inklusi keuangan baik di tingkat provinsi maupun tingkat nasional.

Kata Kunci: literasi keuangan, perencanaan keuangan keluarga, pengelolaan pendapatan

**WOMEN EMPOWERMENT : PENINGKATAN PEREKONOMIAN
PEREMPUAN DESA MELALUI PEMBERDAYAAN KREATIVITAS
BERBASIS PRODUK UNGGULAN DAERAH**

Vadilla Mutia Zahara¹

Universitas Sultan Ageng Tirtayasa
vadillamutia@untirta.ac.id

Rah Adi Fahmi Ginanjar²

Universitas Sultan Ageng Tirtayasa
rah.adi@untirta.ac.id

Stannia Cahaya Suci³

Universitas Sultan Ageng Tirtayasa
stanniacs@untirta.ac.id

Cep Jandi Anwar⁴

Universitas Sultan Ageng Tirtayasa
cepjandianwar@untirta.ac.id

Deswita Herlina⁵

Universitas Sultan Ageng Tirtayasa
deswita@untirta.ac.id

Abstrak

Suatu keluarga dikatakan sejahtera apabila dapat memenuhi kebutuhan dasarnya seperti pangan, sandang, perumahan, kesehatan, dan pendidikan. Saat ini, bukan hanya pria yang berperan dalam kesejahteraan ekonomi keluarga, akan tetapi perempuan-pun memiliki andil dalam membantu kondisi kesejahteraan perekonomian keluarga. Terutama pada kondisi covid-19 saat ini dimana pendapatan keluarga cenderung menurun, karena turunnya permintaan terhadap barang dan jasa. Hal ini membuat para perempuan desa berkeinginan untuk membantu suami dalam meningkatkan ekonomi keluarga. Perempuan dapat membantu meningkatkan pendapatan mulai dari ikut berkebun, berdagang, dan dengan mengasah kemampuan dan kreativitasnya agar menciptakan suatu usaha baru yang bernilai ekonomis. Peran wanita untuk ikut serta dalam meningkatkan kesejahteraan ekonomi keluarga, mengharuskan perempuan desa memiliki skill atau kemampuan untuk meningkatkan dapat menghasilkan suatu produk yang dapat dijadikan usaha baru. Akan tetapi tidak semua perempuan desa mau belajar dan mencoba untuk berwirausaha. Keterbatasan wawasan tentang usaha menjadi kendala bagi masyarakat khususnya perempuan untuk memulai usaha. Tujuan dari pengabdian ini adalah menggerakkan dan meningkatkan kreativitas perempuan desa, agar nantinya skill dan kreativitas yang dimiliki dapat menjadi rintisan atau ide awal untuk membuat usaha baru, yang diharapkan kedepannya dapat membantu perekonomian keluarganya menjadi lebih baik. Pengabdian ini dilaksanakan pada desa binaan yang berada pada Desa Pasuluhan Kecamatan Walantaka Serang Banten. Metode pelaksanaan pengabdian ini dilaksanakan dengan melakukan Community Development secara persuasif dan edukatif serta mapping peserta terkait minat usaha perempuan-perempuan desa diantaranya ibu-ibu dan pemuda karang taruna, sehingga diharapkan tujuan dari pelaksanaan tersampaikan dan terlaksana dengan baik

Kata kunci: Pemberdayaan Perempuan

PEMUTUSAN HUBUNGAN KERJA (PHK) OLEH PERUSAHAAN TERHADAP PERSELISIHAN HUBUNGAN INDUSTRIAL DI INDONESIA

Yusmedi Yusuf¹

Universitas Islam Syekh Yusuf – Tangerang

yusmedi@unis.ac.id

Muhammad Rizqi Fadhilillah²

Universitas Islam Syekh Yusuf – Tangerang

Muhammad.rizqi@unis.ac.id

Abstrak

Pemutusan hubungan kerja oleh perusahaan merupakan dinamika hubungan industrial bagi pelaku proses produksi barang dan jasa antara pihak pekerja, pengusaha, dan pemerintah. Perusahaan memiliki hakekat secara sosial ekonomi dalam melaksanakan hubungan industrial, berhadapan dengan aspek yuridis yang berlaku di Indonesia. Perusahaan melakukan pemutusan hubungan kerja secara sepihak menimbulkan penderitaan bagi pekerjaa karena kehilangan nafkah bagi kehidupan beserta keluarganya. Peraturan perundang-undangan ketenagakerjaan di Indonesia belum berlaku secara efektif dan banyak menimbulkan permasalahan dalam melaksanakan hubungan industrial yang harmonis. Ikut campur pemerintah sebagai organisasi kekuasaan dapat memberikan perlindungan terhadap pekerja yang terkena pemutusan hubungan kerja oleh perusahaan.

Kata kunci : PHK oleh perusahaan terhadap perselisihan hubungan industrial di Indonesia.

**ANALISIS KEBUTUHAN UNTUK PENGEMBANGAN MODUL
ELEKTRONIK MATA PELAJARAN SOSIOLOGI DI PUSAT KEGIATAN
BELAJAR MASYARAKAT (PKBM) NEGERI 16 RAWASARI**

Mutia Hariyani¹

Pascasarjana UNJ, Jakarta
mutiaa.hariyani@gmail.com

Dwi Kusumawardani²

Pascasarjana UNJ, Jakarta
ibudaniunj@yahoo.com

Moch Sukardjo³

Pascasarjana UNJ, Jakarta
msoekardjo@unj.ac.id

Abstrak

Modul elektronik memiliki peranan yang penting karena dapat membantu proses belajar peserta didik. Masalah yang didapat terlihat dari motivasi dan hasil belajar yang belum bisa dikatakan optimal, salah satu penyebabnya adalah kurangnya media belajar yang digunakan. Dengan penggunaan modul elektronik, materi yang abstrak bisa dikongkritkan dan membuat peserta didik menjadi tertarik dan termotivasi dalam belajar serta dapat meningkatkan hasil belajar. Mata pelajaran sosiologi dipandang oleh sejumlah peserta didik sebagai mata pelajaran yang membosankan. Bahan belajar yang digunakan juga hanya berupa modul cetak saja yang isinya penuh dengan teori dan konsep yang abstrak. Pengembangan modul elektronik pada mata pelajaran sosiologi perlu dilakukan untuk membantu peserta didik Program Paket C memahami pembelajaran dan modul elektronik dibutuhkan sebagai bahan pembelajaran yang bisa digunakan peserta didik secara mandiri. Tujuan penelitian ini adalah melakukan analisis kebutuhan untuk mengembangkan modul elektronik mata pelajaran sosiologi, dengan metode R&D (Research & Development) menggunakan model Hannafin and Peck. Modul elektronik ini akan disajikan dengan Bahasa yang mudah serta terdapat beberapa video didalamnya. Dengan pengembangan modul elektronik kiranya dapat meningkatkan pemahaman dan membuat peserta didik tertarik dalam mengikuti pembelajaran sosiologi.

Kata kunci: Analisis Kebutuhan, Modul Elektronik, Sosiologi

**ANALISIS KEBUTUHAN UNTUK PENGEMBANGAN VIDEO
PEMBELAJARAN INTERAKTIF MATA PELAJARAN PPKn DI SMA
NEGERI 100 JAKARTA**

Dwi Ane Risqi Puteri¹

State University of Jakarta
dwianeputerisqi@gmail.com,

Nurdin Ibrahim²

State University of Jakarta
nurdin1349@yahoo.com

Priyono³

State University of Jakarta
mpriyonohw@gmail.com

Abstrak

Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan sebagai salah satu mata pelajaran di sekolah diharapkan mampu memberikan kontribusi dalam solusi atas berbagai krisis atau permasalahan yang melanda Indonesia, untuk itu proses pembelajaran PPKn harus dilaksanakan secara interaktif dengan memilih media yang dapat merangsang siswa aktif dalam menyelesaikan masalah kontekstual. Salah satu media pembelajaran yang sesuai adalah video pembelajaran interaktif. Video pembelajaran interaktif ini menggunakan platform Edpuzzle untuk menyematkan berbagai pertanyaan di dalamnya. Guru maupun peserta didik dapat menggunakan video pembelajaran tersebut secara online. Tujuan penelitian ini adalah melakukan analisis kebutuhan untuk mengembangkan video pembelajaran interaktif mata pelajaran PPKn dengan metode R&D (Research & Development) menggunakan model Bergman & Moore. Dengan pengembangan video pembelajaran interaktif kiranya dapat membuat peserta didik tertarik dan aktif dalam mengikuti pembelajaran PPKn.

Kata kunci: Analisis Kebutuhan, Video Pembelajaran Interaktif, PPKn

MEDIA PEMBELAJARAN MATEMATIKA SMP YANG DIBUTUHKAN PADA ERA COVID 19

Muhammad Natsir Maulana¹

Universitas Negeri Jakarta, Jakarta Timur
muhammadnatsirmaulana_9901817021@mhs.unj.ac.id

Suyitno Muslim²

Universitas Negeri Jakarta, Jakarta Timur
suyitno@unj.ac.id

Moch Sukardjo³

Universitas Negeri Jakarta, Jakarta Timur
msoekardjo@unj.ac.id

Abstrak

Kebijakan Pendidikan Dalam Masa Darurat Penyebaran Covid, menjelaskan bahwa proses belajar dilaksanakan di rumah melalui pembelajaran daring atau pembelajaran jarak jauh. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis kebutuhan media pembelajaran matematika kelas VIII untuk meningkatkan hasil belajar matematika peserta didik di era pandemi Covid 19. Metode penelitian yang digunakan ialah metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Subjek penelitian ini adalah guru pelajaran matematika dan peserta didik kelas VIII SMP Negeri 2 Banyuresmi, Garut, Jawa Barat. Teknis analisis data dengan menggunakan Miles dan Huberman yang meliputi reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik survei langsung, wawancara, dan observasi. Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) materi sistem persamaan linear dua variabel dan bangun ruang sisi datar sulit untuk dipahami peserta didik sehingga hasil belajarnya belum maksimal, (2) sumber belajar belum memadai karena ringkasan materi yang diberikan guru hanya menyalin materi pada buku cetak sehingga beberapa contoh penerapan materi tidak relevan dengan kehidupan peserta didik, (3) peserta didik menginginkan media pembelajaran yang bersifat elektronik berisi tulisan dan video. Berdasarkan hasil penelitian ini, perlu dikembangkan media pembelajaran berupa modul elektronik matematika berbasis pendekatan kontekstual yang efektif dan efisien untuk meningkatkan hasil belajar matematika peserta didik.

Kata kunci: Analisis Kebutuhan, E-Modul Matematika, Covid 19

PENERAPAN NILAI – NILAI PANCASILA DALAM MENJALANKAN KEPEMIMPINAN PADA ORGANISASI MAHASISWA

Mima Ameliya¹

Universitas Islam Syekh-Yusuf, Tangerang

ameliyamima@gmail.com

Ilham Aji Pangestu²

Universitas Islam Syekh-Yusuf, Tangerang

iapangestu@unis.ac.id

Mamay Komariah³

Universitas Islam Syekh-Yusuf, Tangerang

mkomariah@unis.ac.id

Abstrak

Pancasila merupakan landasan kehidupan bagi setiap warga Indonesia, makna yang terkandung di dalamnya akan membentuk kehidupan yang berkarakter dan berwawasan. Organisasi akan melahirkan sebuah pemimpin dan sistem kepemimpinannya, kepemimpinan yang diharapkan oleh sebuah organisasi adalah agar organisasi mampu berjalan dengan baik dan mampu menciptakan hal-hal terbaru atau yang dilahirkan organisasi yang dipimpin oleh seorang pemimpin. Seorang pemimpin harus mampu membawa organisasi tersebut kearah yang baik, intelektual yang dimiliki seorang pemimpin harus disertai dengan karakter yang baik. Penerapan nilai Pancasila pada seorang pemimpin mampu menciptakan seorang pemimpin yang ideal, karena nilai yang terkandung dalam Pancasila sudah menjadi tolak ukur dalam berkehidupan.

Kata Kunci: Pancasila, Kepemimpinan, Organisasi

PENGEMBANGAN VIDEO PEMBELAJARAN INTERAKTIF“SISTEM REPRODUKSI MANUSIA” PROGRAM PAKET B DI PKBM NEGERI 16 RAWASARI

Habib Sudira¹

State University of Jakarta
sudirahabib1612@gmail.com

Nurdin Ibrahim²

State University of Jakarta
nurdin1349@yahoo.com

Priyono³

State University of Jakarta
mpriyonohw@gmail.com

Abstrak

Pembelajaran jarak jauh memberikan berbagai dampak terhadap peserta didik seperti hasil belajar dan minat belajar. Hasil belajar selama pembelajaran jarak jauh dan pembelajaran konvensional (tatap muka) memiliki perbedaan. Mata pelajaran Ilmu Pengetahuan Alam (IPA) merupakan salah satu mata pelajaran yang memiliki berbagai hambatan dalam pelaksanaan pembelajaran jarak jauh. Bahan belajar yang digunakan peserta didik program Paket B selama pelajaran jarak jauh hanya berupa Emodul dimana peserta didik wajib menuntaskan seluruh Emodul tersebut secara bertahap. Mata pelajaran Ilmu Pengetahuan Alam (IPA) khususnya pada materi “Sistem Reproduksi Manusia” menjadi materi yang paling sulit bagi peserta didik Program Paket B pada tahun pelajaran 2020/2021. Video pembelajaran interaktif diyakini sebagai salah satu media pembelajaran yang efektif untuk meningkatkan hasil belajar peserta didik, mendapatkan respon positif dari peserta didik dan dapat digunakan untuk belajar mandiri. Tujuan penelitian ini adalah untuk meningkatkan hasil belajar dengan mengembangkan video pembelajaran interaktif “System Reproduksi Manusia” pada pelajaran ilmu pengetahuan alam (IPA), dengan metode R&D (Research & Development) menggunakan model Hannfin and Peck. Pada video pembelajaran interaktif ini menggunakan gaya produksi animasi. Dengan adanya pengembangan video pembelajaran interaktif kiranya dapat meningkatkan hasil belajar dan minat belajar peserta didik pada mata pelajaran ilmu pengetahuan alam (IPA).

Kata Kunci: Pengembangan, Video Pembelajaran Interaktif, Ilmu Pengetahuan Alam

**PENGAMALAN AGAMA (ISLAM) BERBASIS INTEGRASI NILAI-NILAI
KEARIFAN LOKAL PADA MASYARAKAT BELAJAR (Learning society)
DI KOTA TERNATE
(Pendekatan Postpositivisme Phenomenology Interpretif)**

Umar M. Sadjim¹

Universitas Khairun Ternate-Indonesia

Umar.sadjim@unkhair.ac.id

Fachria Djumati²

Universitas Khairun Ternate- Indonesia

fachriadjumati@gmail.com

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan, untuk mengungkap pengamalan beragama yang berorientasi pada nilai-nilai kearifan lokal pada masyarakat kota Ternate sebagai masyarakat belajar (Learning society) menuju era new normal. Metode penelitian yang digunakan yaitu penelitian kualitatif, sedangkan pendekatannya adalah pendekatan Postpositivisme Phenomenologi Interpretif. Adapun unit analisisnya berupa setiap ungkapan yang berbentuk pengalaman-pengalaman yang disampaikan oleh subjek, serta klusternya secara sadar. Artinya bahwa hanya pernyataan-pernyataan murni dan bersumber dari pengalaman nyata yang disadari oleh subjek yang akan diambil dan dijadikan sebagai data penelitian. Sedangkan subjek penelitian yang digunakan adalah warga masyarakat kota Ternate, yang terbagi dalam kluster tokoh pemuda, tokoh masyarakat, tokoh adat dan kluster tokoh agama. Teknik pengumpulan data yang digunakan terdiri dari wawancara, observasi dan dokumentasi. Sedangkan Analisis data yang digunakan yaitu analisis data fenomenologi oleh Moustakas (1994) yang terdiri dari tujuh tahapan yang bersiklus. Untuk mengukur tingkat keabsahan data agar tidak terjadi kemencengan atau bias dalam penelitian kualitatif, biasanya digunakan empat tahapan yaitu (a) Credibility (derajat kepercayaan), (b) transferability (derajat keteralihan), dan (c) dependability (derajat ketergantungan), dan (d) objectivity (derajat kepastian), Denscombe (2010). Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa pengamalan agama warga masyarakat di kota Ternate, mengalami peningkatan pada awalnya hal ini karena ada nilai kearifan lokal yang menjadi nilai luhur yang bersumber dari hukum dasar "adat se atorang" serta "bobaso se rasai" nilai inilah yang menginspirasi warga masyarakat untuk menetapkan dasar-dasar dalam interaksi insaniah yang berbudaya dan interaksi ilahiyah. Kemudian dalam internalisasi nilai kearifan lokal melalui jalur Schooling dan jalur Learning society dengan relasi dan komunikasi.

Kata Kunci: Pengamalan agama, kearifan lokal, Learning society.

**PENGEMBANGAN *MOBILE LEARNING* DENGAN PENDEKATAN STEM
PADA PEMBELAJARAN FISIKA
DI SMA YP IPPI**

Asmiliyah¹

Univeristas Negeri Jakarta, Jakarta Timur
Asmiliyah_9901818027@mhs.unj.ac.id

Khaerudin²

Univeristas Negeri Jakarta, Jakarta Timur
khaerudin@unj.ac.id

Etin Solihatin³

Univeristas Negeri Jakarta, Jakarta Timur
etin_solihatin@unj.ac.id

Abstrak

Sekolah Menengah Atas (SMA) merupakan jenjang pendidikan menengah yang mengutamakan penyiapan peserta didik untuk melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi dengan peminatan. Perwujudan peminatan ini telah dilaksanakan dari kelas X dengan tiga peminatan yaitu peminatan Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS), peminatan Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (MIPA). Fisika merupakan salah satu ciri mata pelajaran program peminatan MIPA yang bertujuan agar peserta didik memiliki kemampuan menguasai konsep, prinsip fisika dan mengembangkan kemampuan berpikir yang berguna untuk memecahkan masalah dalam kehidupan sehari-hari. Penelitian ini dilaksanakan di kelas XI MIPA SMA YP IPPI yang beralamat di Jalan Petojo Barat III/2 Jakarta Pusat. Penelitian akan dilaksanakan selama 7 bulan, terhitung dari bulan Januari sampai Juli 2021. Penelitian ini merupakan penelitian pengembangan dengan menggunakan model Alessi dan Trollip yang dikembangkan oleh Stephen M. Alessi dan Stanley R. Trollip dan model waterfall oleh Ian Sommerville. Model tersebut terdiri dari tiga tahap pengembangan, yaitu perencanaan, perancangan dan pengembangan. Model waterfall digabungkan pada tahap pengembangan. Menggabungkan pendekatan STEM dan model pembelajaran berbasis masalah dengan aplikasi mobile learning dapat menjadi salah satu alternatif pembelajaran yang sesuai untuk generasi Z. Hasil penelitian tersebut menunjukkan bahwa pengembangan aplikasi mobile learning cross platform dengan pendekatan STEM efektif dalam pembelajaran fisika.

Kata kunci : Mobile Learning, Pendekatan STEM, Pembelajaran Fisika

REVALUASI AKTIVITAS DI PENDIDIKAN TINGGI SETELAH PANDEMI COVID-19 UNTUK NEGARA BERKEMBANG

Noir Primadona Purba¹

Universitas Padjadjaran
noir.purba@unpad.ac.id

Ibnu Faizal²

Universitas Padjadjaran
ibnu.faizal@unpad.ac.id

Abstrak

Sistem akademik di perguruan tinggi terbukti telah terdampak oleh pandemi COVID-19. Saat ini penyesuaian kurikulum dan riset tidak hanya dilakukan akibat pandemi tetapi diharapkan dapat digunakan di masa mendatang. Tujuan dari kajian ini adalah untuk memberikan evaluasi sistem pendidikan dan riset terintegrasi di perguruan tinggi pada saat pandemi. Selanjutnya adalah memberikan arahan dalam perubahan dan penyesuaian setelah pandemi. Metode yang digunakan pada kajian ini adalah dengan penelusuran artikel pada jurnal bereputasi, laporan, dan laporan pemerintah. Dari hasil penelusuran tersebut kemudian dilakukan analisis mendalam dengan metode komparasi. Hasil yang didapatkan antara lain adalah bahwa selama pandemi berlangsung, pendidikan tinggi merupakan salah satu bidang yang terdampak serius. Aktivitas tri dharma perguruan tinggi disesuaikan namun belum mendapatkan metode yang terbaik seperti sebelum pandemi. Hampir semua universitas di Indonesia mengubah pembelajaran menjadi online dan riset yang dilakukan secara terbatas. Di Indonesia, tantangan terbesar adalah pada jaringan internet dan penguasaan teknologi. Pada akhirnya, Modifikasi pembelajaran setelah pandemi dapat dilakukan dengan mewajibkan untuk melakukan evaluasi secara menyeluruh sebelum sistem yang baru diberlakukan. Investasi terhadap teknologi dan kebutuhan Quality Assurance dapat dilakukan secara dini untuk menentukan kurikulum yang paling tepat di masa mendatang.

**Kata Kunci: Internasionalisasi, Kampus Merdeka, Kuliah Lapangan,
Pembelajaran Hybrid.**

PERAN BUDAYA LOKAL DALAM ADOPSI INOVASI PADA MASYARAKAT SUKU TENGGER

Ugik Romadi¹

Politeknik Pembangunan Pertanian, Malang
ugikromadi13@gmail.com

Yastutik²

Politeknik Pembangunan Pertanian, Malang
orrizasativa@gmail.com

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengkaji peran budaya lokal masyarakat suku tengger pada proses adopsi inovasi di era new normal. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan metode fenomenologi. Informan dalam penelitian ini adalah Penyuluh Pertanian, Mantri Tani, Tokoh Masyarakat/Ketua Adat dan Petani Kecamatan Tosari Kabupaten Pasuruan Berdasarkan hasil kajian diketahui bahwa pada masyarakat suku tengger memiliki budaya lokal yang dapat menentukan cepat atau lambatnya suatu proses adopsi inovasi, sebagai masyarakat yang mayoritas adalah petani sayuran, maka perlu adanya suatu inovasi dalam proses berbudidaya, sebagai upaya untuk dapat meningkatkan kesejahteraan para petani. Diterima atau tidaknya suatu inovasi sangat ditentukan oleh kebudayaan yang dimiliki, selama inovasi yang akan diterima tidak bertentangan dengan budaya yang mereka anut secara turun temurun. Pada kondisi ini strategi dan pendekatan oleh agen pembaharu terutama di era new normal seperti ini harus cermat dan tepat, agar proses penyampaian inovasi dapat di adopsi oleh petani di wilayah tengger.

Kata kunci: Budaya Lokal, Adopsi Inovasi, Suku Tengger

STUDI TENTANG *INDIGENOUS PHILOSOPHY* DAN *INDIGENOUS PSYCHOLOGY*: PARADIGMA, LOKALITAS, DAN ORIENTASI KEILMUAN

Hastangka

Universitas Mercu Buana Yogyakarta
hastangka@mercubuana-yogya.ac.id

Fendi Pangestu

Universitas Gadjah Mada Yogyakarta
pangestufendi@gmail.com

Abstrak

Konsepsi dan teori *indigenous philosophy* dan *indigeneous psychology* menjadi wacana keilmuan yang penting dalam merumuskan studi lokalitas, „kearifan lokal”, dan etnografi. Arah dan orientasi pengembangan ilmu sosial humaniora dalam membahas dan mengangkat isu-isu lokalitas, “kearifan lokal”, dan budaya lokal sudah mengarah pada paradigma non barat (*non western oriented*). Berbagai istilah keilmuan mulai diangkat seperti *indigenous philosophy*, *indigenous psychology*, Filsafat Nusantara, dan Filsafat Kearifan Lokal. Membaca arah dan pergerakan keilmuan yang mulai bergeser dari *western oriented* menjadi *non western oriented* merupakan unsur dasar dalam membangun dialog ilmu yang sejajar dan seimbang. Kajian ini dilakukan untuk membaca arah, orientasi, dan paradigma ilmu studi *indigenous philosophy* dan *indigenous psychology*. Metode yang digunakan dalam kajian ini menggunakan pendekatan metode kualitatif. Data diperoleh melalui studi literatur, analisis kritis atas dokumen dan sejarah konsep *indigenous philosophy* dan *indigeneous psychology*. Tujuan dari kajian ini ialah untuk mengetahui dan mendeskripsikan tentang posisi studi *indigenous philosophy* dan *indigenous psychology* dalam konteks paradigma dan orientasi ilmu di Indonesia. Hasil studi ini menunjukkan bahwa paradigma dan orientasi keilmuan dalam studi *indigenous philosophy* dan *indigenous psychology* masih meletakkan pada fenomena budaya dan kehidupan masyarakat dalam budaya sebagai bahan kajian utama, belum ditemukan otonomi keilmuan yang meletakkan posisi studi tersebut menjadi disiplin ilmu yang otonom sebagai akar dan dasar keilmuan untuk studi *indigenous*.

Kata kunci: Paradigma, Ilmu, Indigenous Philosophy, Indigenous Psychology

PENGARUH ROE, NPM, GPM DAN EPS TERHADAP HARGA SAHAM PERUSAHAAN LQ45 TERDAFTAR DI BEI PERIODE 2016-2019

Dian Indah Sari

Universitas Bina Sarana Informatika

dianindahsari1977@gmail.com

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh ROE, NPM, GPM dan EPS terhadap Harga Saham perusahaan LQ45 terdaftar di BEI periode 2016-2019. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dimana informasi yang diperoleh dari data sekunder. Strategi pengumpulan informasi adalah studi Pustaka. Informasi dalam penelitian ini berasal dari website Bursa Efek Indonesia. Data tersebut berasal dari perusahaan LQ45 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dari tahun 2016 hingga 2019. Teknik pengampilan sampel secara acak. Teknik analisis data menggunakan SPSS Versi 24. Kesimpulan yang diperoleh berdasarkan pembahasan di atas sebagai berikut: pertama, ROE berpengaruh signifikan dan positif terhadap Harga Saham pada perusahaan LQ45 terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2016 – 2019. Kedua, variabel NPM tidak berpengaruh signifikan dan positif terhadap harga saham perusahaan LQ45 terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2016 – 2019. Ketiga, Variabel GPM berpengaruh signifikan dan positif terhadap harga saham pada perusahaan LQ45 terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2016 – 2019. Keempat, variabel EPS berpengaruh signifikan dan positif terhadap Harga Saham pada perusahaan LQ45 terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2016 – 2019. Kelima variabel ROE, NPM, GPM dan EPS secara simultan berpengaruh signifikan dan positif terhadap harga saham pada perusahaan LQ45 terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2016 – 2019.

Kata Kunci : ROE, NPM, GPM, EPS, Harga Saham

**UJI PENDAHULUAN PADA EKSTRAK KUBIS PUTIH DAN KECIWIS
(*Brassica oleracea var capitata*) SECARA KUALITATIF**

Desi Sri Rejeki¹, Oktariani Pramiastuti², Refi Ady Kusumawardhani³

Universitas Bhamada Slawi

dee.faarm@gmail.com

ABSTRAK

Kubis dan keciwis merupakan sayur mayur yang lazim dikonsumsi masyarakat Indonesia yang kaya akan kandungan senyawa baik bagi tubuh. Penelitian-penelitian terhadap tumbuhan menggunakan berbagai macam proses ekstraksi dan uji kualitatif untuk identifikasi awal. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perbedaan hasil uji kualitatif sampel kubis dan keciwis dari dua metode ekstraksi yang berbeda serta faktor-faktor yang mempengaruhinya. Hasil skrining fitokimia kubis dan keciwis dari kedua metode ekstraksi menunjukkan adanya kesamaan kandungan flavonid, saponin, dan asam askorbat. Perbedaan hasil uji skrining hanya terdapat pada sampel keciwis hasil ekstraksi perasan dan sentrifugasi yang positif mengandung steroid dan tanin, sedangkan sampel lainnya negatif steroid dan tanin. Hasil uji KLT menunjukkan tidak adanya bercak pada uji kuersetin, dan terdapat bercak pada uji glukosinolat sampel keciwis ekstrak perasan, maka perbedaan proses ekstraksi berpengaruh pada penentuan profil senyawa dalam suatu sampel.

Kata kunci: Kubis putih, Keciwis, Skrining fitokimia, Uji KLT

**PENGARUH UKURAN PERUSAHAAN, STRUKTUR MODAL
DAN KEPUTUSAN INVESTASI TERHADAP NILAI
PERUSAHAAN**

**(Studi Empiris Pada Perusahaan Sektor *Property and Real Estate*
yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2015-2019)**

Pyalda Monic Ivangga¹

Universitas Islam Syekh-Yusuf Tangerang
1706010295@students.unis.ac.id

Sutarjo²

Universitas Islam Syekh-Yusuf Tangerang
sutarjo@unis.ac.id

Ria Kurniawati³

Universitas Islam Syekh-Yusuf Tangerang
rkurniawati@unis.ac.id

ABSTRACT

This study aims to determine the partial and simultaneous influence that occurs between the independent variables, namely company size with a measuring instrument Ln (total assets), capital structure with a measuring instrument DER (Debt to Equity Ratio), and investment decisions with a measuring instrument PER (Price to Earning Ratio) to the dependent variable, namely the value of the company with a measuring instrument PBV (Price to Book Value). The type of research used in this study is quantitative research using data from the financial statements of property and real estate companies listed on the Indonesia Stock Exchange. The sampling technique in this study was carried out by purposive sampling method, then obtained as many as 12 property and real estate sector companies from a total of 79 companies listed on the Indonesia Stock Exchange. The observation period is 5 years, namely the 2015-2019 period with 60 observations. Data processing and analysis techniques used in this research are descriptive statistical analysis, classical assumption test, multiple linear regression analysis, multiple correlation analysis, and then hypothesis testing. The results of the partial t-test in this study indicate that the firm size variable has a significant effect on firm value, capital structure has no significant effect on firm value, and investment decisions have a significant effect on firm value. Then, the results of the simultaneous F test in this study obtained the variables of firm size, capital structure, and investment decisions have a significant effect on firm value.

Keywords: Firm Size, Capital Structure, Investment Decisions, Firm Value

PENCEGAHAN DAN PEMBATALAN PERKAWINAN

Hasan Hamid Safri, Sukhebi Mofea

Universitas Syekh Yusuf

hhsafri@unis.ac.id¹, smofea@unis.ac.id

Abstrak

Fenomena dalam mengarungi kehidupan memasuki jenjang perkawinan tidaklah selalu mulus namun adakalanya menemui halangan dan hambatan ketika seseorang akan melangsungkan suatu jenjang perkawinan, setiap orang menginginkan dalam menjalankan kehidupan rumah tangganya berjalan aman tentram dan damai, namun adakalanya ada pihak-pihak yang mencegah agar tidak terjadinya suatu perkawinan itu ada. Suatu perkawinan yang sudah dilangsungkan juga dapat dibatalkan terhadap perkawinan tersebut, karena tidak terpenuhinya syarat dan rukun perkawinan. Pihak mempelai laki-laki dan perempuan harus mentaati dan mengetahui hukum yang berlaku agar tidak terjadinya pencegahan atau pembatalan perkawinan dikemudian hari dan agar tidak adanya pihak-pihak yang dirugikan, karena suatu perkawinan itu ikatan lahir batin antara seorang pria dan seorang wanita untuk membentuk suatu keluarga atau rumah tangga yang bahagia lahir batin secara langgeng berdasarkan ketuhanann yang maha esa.

Kata Kunci: Pencegahan; Pembatalan; Perkawinan.

MANAJEMEN HUMAS SEKOLAH TINGGI ILMU ADMINISTRASI SETIH SETIO MUARA BUNGO

Bodi Kurniawan

STKIP Muhammadiyah Muara Bungo

kurniawan2020bk@gmail.com

Abstrak

Sebuah institusi atau organisasi membutuhkan pengelolaan yang baik, agar visi dan misi serta tujuan dapat dicapai. Begitu juga dengan perguruan tinggi, dalam menghadapi persaingan yang ketat perlu adanya sebuah strategi yang dirumuskan oleh pihak pengelola atau pimpinan untuk di aplikasikan. Dalam penelitian ini peneliti mencoba melihat dan menganalisis peran humas dalam membangun citra kampus. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan tehnik analisis deskriptif. Dalam pembahasan temuan penelitian bahwa manajemen humas, komunikasi, dan peran media sosial sangat penting agar perguruan tinggi lebih dikenal oleh masyarakat luas.

Kata kunci: Pengelolaan, Citra Kampus, Media Sosial

INTEGRATING ICT-COMPETENCES AND CRITICAL THINKING SKILL FRAMEWORK IN GENERAL ENGLISH (GE) SYLLABUSES

Khilda Shopia¹,

Universitas Islam Syekh Yusuf Tangerang
khildashopia@unis.ac.id

Lastry Forsia²,

Universitas Islam Syekh Yusuf Tangerang
lastryforsia@unis.ac.id²

Purnawati³

Universitas Islam Syekh Yusuf Tangerang
purnawati@unis.ac.id

Abstract

The usage of ICT in teaching and learning process encourage a new major challenge in educational field. As the part of 21st century skill, beside ICT competence, critical thinking skill is important to be trained. However, in implementation, there is lack of syllabuses integrated ICT- Competences and critical thinking skills. Commonly, critical thinking skills integrated into language skills such as listening, writing, reading and speaking but still lack of integration in General English (GE) syllabuses. This research was conducted to investigate and integrate ICT-competences and critical thinking skills into syllabuses of General English. Content analysis of syllabuses of General English were employed as the method of this research. Framework from ACER's Critical Thinking Skill Development and UNESCO ICT-competences framework (2018) were used to analyzed the data. 8 existing syllabuses of General English were analyzed to investigate how far ICT- competences and Critical Thinking skill integrate into syllabuses. The findings illustrated that ICT- competences integrated in syllabuses as a tool and media to support teaching and learning. They were integrated implicitly in the component of syllabuses. There were 10 indicators integrated into syllabuses. Knowledge Acquisition was mostly implemented in the entire syllabuses from 10 universities in Indonesia. Critical thinking skill integrated only 10 indicators. Knowledge construction as the first stands of critical thinking framework was moslty implemented in the entire syllabuses. It illustrated that the existing syllabuses do not contribute evaluating reasoning, and decision-making as the second and third stands of critical thinking framework. Thus, it indicated that ICT-competences and critical thinking framwork can be integrated into syllabus components by formulating the indicator.

Keywords: ICT-competences Framework, Critical Thinking Framework, General English (GE) syllabuses

**PERAN KEPEMIMPINAN MINANGKABAU UNIVERSAL
DALAM PENINGKATAN KINERJA USAHA RINTISAN
GENERASI MILLENNIAL DI KOTA PADANG
(STUDI KASUS COFFEE SHOP DI KOTA PADANG)**

Chichi Andriani

Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang, Padang
chichiandriani@fe.unp.ac.id

Ilham Thaib

Fakultas Ekonomi Universitas Negeri Padang, Padang
Ilham.thaib@fe.unp.ac.id

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran Kepemimpinan Minangkabau Universal terhadap kinerja usaha rintisan generasi millennial di kota Padang. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan deskriptif kuantitatif. Adapun objek objek dari penelitian adalah seluruh usaha rintisan generasi millennial yang berada di kota Padang, dengan populasi seluruh seluruh coffee shop yang berada di kota Padang. Teknik pengambilan sampel menggunakan teknik purposive sampling, sehingga sampel penelitian ini adalah adalah sebanyak 180 coffee shop yang ada di kota Padang. Jenis data yang digunakan adalah data primer dengan metode pengumpulan data kuesioner. Teknik analisis data dalam penelitian ini adalah menggunakan analisis regresi sederhana dengan semua data telah memenuhi uji asumsi klasik, uji validitas dan realibilitas. Dari hasil penelitian diperoleh bahwa Kepemimpinan Minangkabau Universal memberikan peran dan pengaruh yang positif dan signifikan terhadap kinerja usaha rintisan generasi millennial di kota Padang.

Kata kunci : Kepemimpinan Minangkabau Universal, Kinerja

**PENERAPAN STRATEGI KOMUNIKASI PEMASARAN PELAKU USAHA
MIKRO MAKANAN RINGAN DALAM MENARIK MINAT BELI
KONSUMEN**

(Studi Kasus pada Gipang Lestari di Kecamatan Citangkil Kota Cilegon)

Isnisyafna Diah Delima¹

Universitas Islam Syekh Yusuf Tangerang, Tangerang

isni@unis.ac.id

Luna Safitri Salsabil²

Universitas Islam Syekh Yusuf Tangerang, Tangerang

lunasafitrisalsabil@gmail.com

Delima Widyatari³

Universitas Islam Syekh Yusuf Tangerang, Tangerang

1901030174@student.unis.ac.id

Abstrak

Dalam dunia bisnis, manajemen strategi pemasaran memiliki peran yang amat sangat penting dalam tahap pembentukan kesadaran dan pemahaman konsumen terhadap produk yang ditawarkan. Dengan demikian, sebuah perusahaan membutuhkan perencanaan strategi yang tepat agar dapat diterima dengan mudah oleh masyarakat. Penelitian ini dengan judul “Penerapan strategi komunikasi pemasaran pelaku usaha mikro makanan ringan Gipang Lestari” dalam menarik minat beli konsumen. Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis strategi komunikasi pemasaran pelaku usaha mikro makanan ringan “Gipang Lestari” di Kecamatan Citangkil Kota Cilegon dalam menarik minat beli konsumen dan menentukan dan menganalisis strategi pemasaran yang dilakukan oleh pelaku usaha mikro makanan ringan “Gipang Lestari” di Kecamatan Citangkil Kota Cilegon dalam menarik minat beli konsumen dengan menggunakan metode analisis SWOT. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif pendekatan studi kasus. Adapun sumber data yang digunakan adalah data-data primer dan sekunder dari wawancara mendalam, studi kepustakaan dan dokumentasi. Data akan dianalisa dengan metode deskriptif analisis. Landasan teori yang digunakan adalah teori bauran pemasaran dan analisis SWOT. Berdasarkan analisa data yang dilakukan, diperoleh kesimpulan bahwa penerapan strategi komunikasi pemasaran yang dilakukan oleh pelaku usaha makanan ringan Gipang Lestari ini adalah dengan menggunakan menggunakan direct marketing melalui SW atau Story WhatsApp untuk mempromosikan produknya kepada konsumen dan pemasaran langsung dengan cara berjualan langsung dirumah. Whatsapp sebagai salah satu media sosial saat ini banyak yang menggunakan untuk kepentingan bersosialisasi maupun sebagai penyampaian pesan baik oleh individu maupun kelompok. Berdasarkan analisis SWOT strategi dalam pengembangan strategi komunikasi pemasaran yang bisa dilakukan oleh Pelaku Usaha Makanan Ringan Gipang Lestari diantaranya: meningkatkan strategi pemasaran melalui sosial media dengan mengikuti kemajuan teknologi, melakukan kegiatan sebagai event agar dapat meningkatkan kepopuleritas merek Gipang Lestari dimata masyarakat, mempertahankan harga produk makanan ringan yang terjangkau agar tidak kalah saing dengan pelaku usaha mikro yang mengeluarkan produk yang sama dan harus memanfaatkan teknologi komunikasi dengan baik.

Kata kunci: Strategi Pemasaran, Pelaku Usaha, Makanan Ringan Khas Banten, Analisis SWOT.

THE RELATIONSHIP AMONG PRINCIPALS' LEADERSHIP AND DECISION-MAKING STYLES TO THE TEACHERS AND PARENTS' SATISFACTION

Purnawati

Universitas Islam Syekh-Yusuf, Tangerang

purnawati@unis.ac.id

Khilda Shopia

Universitas Islam Syekh-Yusuf, Tangerang

khildashopia@unis.ac.id

Tenia Ramalia

Universitas Islam Syekh-Yusuf, Tangerang

tramalia@unis.ac.id

Abstract

Harmonious among stakeholders promote effective school management where the effectiveness favor to the quality of education and students' achievement. The main stakeholders of a school are three parties; they are the principal, teachers and parents. This research was conducted to investigate the relationship of these entities. In this study, the researcher employed quantitative research method with survey design. To gain the data, self-reported questionnaires adapted from previous researches were employed to 49 respondents. The data that was passed the normality and homogeneity tests of Kolmogorov-Smirnov & Shapiro Wilk and ANOVA were then analyzed using descriptive statistics, Pearson correlation and regression analysis techniques, which tool was Statistical Package for the Social Science (SPSS). The major results of this research showed that democratic leadership style and analytic decision-making style of the principals gain highest teachers' satisfaction ($M=64.7$). Meanwhile, based on correlation and regression analyses the principals' decision-making styles were correlated with teachers' satisfaction ($\text{sig} < \alpha$, $\text{sig} = 0,03$, $\alpha = 0,05$), as well as the teachers' satisfaction was correlated to the parents' satisfaction ($\text{sig} < \alpha$ $\text{sig} = 0,045$, $\alpha = 0,05$). This research provided scientific evidences that principal's decision-making was correlated to the teachers' satisfaction therefore principals are recommended to do their decision-making practice more considerably due to its effect to the teachers' satisfaction furthermore to parents' fulfillments.

Keywords: Leadership Styles, Decision Making Styles, Teacher Satisfaction, Parents' Satisfaction, Correlation Study.

PENGEMBANGAN KRIYA PERCA KOLABORASI RAGAM HIAS BINTANG NA TORAS MANDAILING DAN BUNGA TERATAI CINA

Netty Juliana

Universitas negeri medan
nettyjuliana14@gmail.com

Abstrak

Kegiatan kreatifitas mahasiswa pada perkuliahan rekayasa industri berupa pengembangan kriya perca taplak meja makan pada kolaborasi ragam hias Bintang Natoras Mandailing dan Bunga Teratai Cina. Tujuan kegiatan ini guna meningkatkan pengetahuan dan keterampilan mahasiswa dalam mendesain industri rumah tangga khususnya kriya perca pada lenan rumah tangga. Metodologi yang digunakan pada karya ilmiah ini berupa metode kualitatif exsplosing. Beberapa tahapan pada proses industri rumah tangga kriya perca yakni; 1) Mampu membuat peta konsep struktur organisasi industri rumah tangga kriya perca, 2) Mampu membuat konsep desain kriya perca, 3) Mampu membuat pengembangan sketsa gambar manual, 4) Mampu membuat motif yang inovatif, dan 5) Mampu menerapkan motif pada kriya perca taplak meja makan. Karya ilmiah ini menghasilkan bentuk desain industri rumah tangga kriya perca yang etnik dan inovatif pada kriya taplak meja makan.

Kata kunci: Pengembangan, Kriya, Perca, Mandailing, Cina.

**IMPLEMENTASI GERAKAN LITERASI MASYARAKAT (GELMAS)
SESUAI PERATURAN BUPATI BIMA NOMOR 35 TAHUN 2019 DI
KECAMATAN MONTA KABUPATEN BIMA NUSA TENGGARA
BARAT**

Edy Suparjan

STKIP Taman Siswa Bima, Kabupaten Bima
tanmaedysu@gmail.com

Zulkifli

STKIP Taman Siswa Bima, Kabupaten Bima
ijulk.bima@gmail.com

Roni Irawan

STKIP Taman Siswa Bima, Kabupaten Bima
roniirawanstkip@gmail.com

Ilyas

STKIP Taman Siswa Bima, Kabupaten Bima
ilyas.stkiptsb@gmail.com

Abstrak

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan mendeskripsikan implementasi Program Gerakan Literasi Masyarakat (GELMAS) di Kecamatan Monta Kabupaten Bima yang didasarkan pada PERBUP Nomor 35 Tahun 2019 Tentang Gerakan Literasi di Kabupaten Bima Propinsi Nusa Tenggara Barat (NTB). Objek dalam penelitian ini adalah Desa Sakuru. Pemilihan objek tersebut disebabkan pada ketersediaan delapan indikator yang ada pada PERBUP tersebut dibandingkan dengan 13 desa lain yang ada di kecamatan Monta. Meski demikian, angka tingkat literasi masyarakat setempat belum mencapai target yang diharapkan atau belum maksimal. Informasi yang diperoleh dari pemerintah desa tentang literasi masyarakat desa Sakuru masih pada angka peningkatan 2% dari tahun sebelumnya. Angka tersebut di dasari pada pengukuran kedelapan indikator dalam PERBUP tersebut oleh pemerintah desa Sakuru. Berangkat dari hal tersebut, perlu diketahui tentang pola implementasi yang dilakukan oleh pemerintah desa Sakuru terhadap masyarakatnya yang berkaitan dengan kedelapan indikator GELMAS sesuai dengan PERBUP. Manfaat penelitian ini diantaranya adalah agar desa Sakuru mengetahui pola implementasi dan capaian yang sudah diperoleh. Selain itu, desa yang lain di kecamatan Monta mengetahui pola implementasi PERBUP Nomor 35 Tahun 2019 Kabupaten Bima oleh Desa Sakuru sehingga menjadi contoh dan pedoman dalam pelaksanaan di masa yang akan datang. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian deskriptif kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Sumber data dalam penelitian ini adalah Kepala Desa, Sekertaris Desa, Kaur Umum Desa, Karang Taruna, dan Tokoh masyarakat. Instrumen penelitian berupa lembar wawancara, lembar observasi, dan alat dokumentasi. Analisis data menggunakan analisis data kualitatif berupa triangulasi versi Miles Hubberman. Kesimpulan penelitian ini adalah Bentuk Implementasi Gerakan Literasi Masyarakat di Desa Sakuru diantaranya adalah; (1) Kegiatan Ceramah dan Kajian Islam oleh Majelis Ta'lim; (2) Kegiatan Marawis Oleh Majelis Ta'lim dan Remaja Masjid; (3) Lomba Bacaan Ayat pendek oleh Majelis Ta'lim dan Remaja Masjid; (4) Pengenalan huruf Hijaiyah; dan (5) Bimbingan Belajar.

Kata kunci: Implementasi, Literasi, Peraturan Bupati

Plastik *Biodegradable* Berbahan Dasar Kulit Pisang dengan Penambahan Agarosa dan *Plasticizer* Sorbitol Melalui Metode Ikat Silang dengan Asam Maleat

Ibnu Sulaiman¹, Endang Saefudin¹, Noverra M. Nizardo¹

Universitas Indonesia, Depok

sulaimanibnu18@gmail.com

Abstrak

Penggunaan plastik konvensional dari minyak bumi banyak menyebabkan masalah dikarenakan limbah dari plastik sulit untuk terdegradasi. Oleh karena itu beberapa upaya harus dilakukan untuk mengurangi penggunaan dari polimer pembentuk plastik konvensional. Salah satu solusi dari masalah plastik konvensional adalah dengan menggunakan Plastik *Biodegradable*. Pati merupakan polimer alami yang melimpah jumlahnya, dapat diperbaharui dan mudah terdegradasi. Plastik *Biodegradable* yang terbuat dari pati kurang elastis dan bersifat hidrofik jadi harus ditambahkan beberapa bahan tambahan untuk meningkatkan karakteristik mekaniknya. Modifikasi yang dilakukan berupa penambahan *crosslinker* asam maleat untuk menaikkan berat molekul yang berarti menurunkan kelarutannya dalam air sekaligus menutupi sebagian gugus hidroksil pada pati agar lebih hidrofobik, serta diperkuat dengan agarosa untuk menambah kekuatan tarik plastik. *Plasticizer* sorbitol ditambahkan untuk meningkatkan fleksibilitas dari plastik agar plastik tidak mudah rapuh dan kaku. Karakterisasi dilakukan dengan metode spektroskopi FTIR. Sample plastik *Biodegradable* juga diuji kekuatan tarik yang mengacu pada MCT-2150 menggunakan UTM, uji kemampuan *swelling* dan kelarutan. Penambahan asam maleat mampu mengurangi kemampuan *swelling* dan kelarutan dan juga menambah kekuatan tarik sebesar 15,609Mpa dan perpanjangan elongasi sebesar 28,75%.

Kata Kunci : Plastik *Biodegradable*, Pati, Agarosa, Sorbitol, Asam Maleat

PERILAKU SPASIAL PENDUDUK KECAMATAN SETIABUDI DALAM MEMILIH LOKASI BELANJA KEBUTUHAN PRIMER

Irfan Maulana¹

Universitas Indonesia, Depok
irfan.maulana62@ui.ac.id

M.H. Dewi Susilowati²

Universitas Indonesia, Depok
maria.hedwig@ui.ac.id

Ratri Candra Restuti³

Universitas Indonesia, Depok
ratriacandra.r@ui.ac.id

Abstrak

Kecamatan Setiabudi merupakan lokasi yang memiliki dominasi pasar di wilayah Jakarta Selatan. Berdasarkan mutu kelas pelayanannya pasar terbagi menjadi dua yaitu pasar tradisional dan pasar modern. Setiap penduduk memiliki perilaku masing-masing dalam mengambil sebuah keputusan, salah satunya keputusan untuk memilih lokasi belanja kebutuhan primernya. Kebutuhan primer di dalam penelitian ini dibedakan menjadi dua yaitu kebutuhan primer pangan dan kebutuhan primer sandang. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis perilaku spasial penduduk Kecamatan Setiabudi dalam memilih lokasi belanja kebutuhan primer berdasarkan karakteristik perilaku penduduk (kognitif, afektif, konatif) dan karakteristik lokasi belanja. Penelitian ini menggunakan teknik pengumpulan data wawancara secara mendalam dengan informan. Analisis yang digunakan dalam penelitian ini yaitu analisis spasial dan analisis kualitatif. Hasil dalam penelitian ini menunjukkan bahwa sebagian besar penduduk dalam berbelanja kebutuhan primer pangan cenderung lebih memilih lokasi belanja pada pasar tradisional karena faktor afektif yang dirasa dekat dengan tempat tinggal atau kantor. Berbeda halnya dalam berbelanja kebutuhan sandang, penduduk cenderung memilih lokasi belanja pada pasar modern karena faktor afektif yang merasa cocok dengan pilihan serta kualitas pakaian pada lokasi belanja tujuan.

Kata kunci: Perilaku Spasial, Kognitif, Afektif, Konatif

**PRODUKSI RUANG KEHIDUPAN MASYARAKAT KAMPUNG BALI DI
KELURAHAN HARAPAN JAYA KECAMATAN BEKASI UTARA KOTA
BEKASI JAWA BARAT**

Alfilian Maulana Fajar Haryono
Universitas Indonesia, Kota Depok
alfilian.maulana@ui.ac.id

Hayuning Anggrahita
Universitas Indonesia, Kota Depok
hayuninganggrahita@sci.ui.ac.id

Abstrak

Produksi ruang kehidupan masyarakat Kampung Bali muncul akibat adanya interaksi sosial yang terjadi di dalam lingkungan tempat tinggal masyarakat Kampung Bali. Interaksi sosial yang terjadi dalam lingkungan Kampung Bali dapat dilihat pada berbagai aktivitas yang dilakukan masyarakat setempat, termasuk pada saat proses pemanfaatan ruang dalam bentuk pembuatan mural, taman, kolam ikan, dan ornamen-ornamen khas Bali hingga proses tersebut selesai dilakukan. Pada proses pemanfaatan ruang yang dilakukan secara bersama-sama, menyebabkan masyarakat Kampung Bali melakukan suatu interaksi sosial. Metode penelitian yang digunakan adalah kualitatif dengan pendekatan deskriptif analitis dan pengambilan data dilakukan dengan wawancara mendalam dan observasi lapangan. Hasil penelitian ini disimpulkan bahwa interaksi sosial dalam pemanfaatan ruang lingkungan tempat tinggal masyarakat Kampung Bali mendorong terjadinya produksi ruang-ruang di dalam Kampung Bali. Hal ini kemudian menyebabkan kehidupan masyarakat Kampung Bali memiliki ruang-ruang tertentu untuk melakukan aktivitasnya sehingga mendorong terjadinya interaksi sosial pada ruang-ruang tersebut. Ruang yang diproduksi dalam kehidupan masyarakat Kampung Bali bergantung pada tujuan dan interaksi sosial yang terjadi di Kampung Bali, seperti ruang berfoto, ruang berkumpul, ruang bermain anak, ruang menari, dan ruang bermusik.

**Kata kunci: Produksi Ruang, Interaksi Sosial, Ruang Representasi,
Budaya**

**STUDI ANALISIS KESALAHAN BERBAHASA DALAM FORUM DISKUSI
ONLINE (PLATFORM SPADA) MASA PANDEMI COVID 19
MAHASISWA UNIVERSITAS ISLAM SYEKH-YUSUF TANGERANG**

Verawati Fajrin

Universitas Islam Syekh Yusuf Tangerang

vfajrin@unis.ac.id

Aditya Pratama

Universitas Islam Syekh Yusuf Tangerang

apratama@unis.ac.id

Abstrak

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh keberadaan bahasa yang berkaitan dengan penyampaian gagasan yang ada dalam pikiran manusia. Penyampaian gagasan dapat dilakukan secara lisan dan tulisan. Secara tulisan bahasa dapat digunakan di dalam forum diskusi. Kenyataan yang sedang dihadapi sejak bulan Desember 2019 telah mewabahnya Virus Corona sehingga kegiatan belajar mengajar di perguruan tinggi yang biasanya dilakukan di dalam kelas beralih secara online dengan menggunakan berbagai platform. Platform yang digunakan oleh mahasiswa perguruan tinggi swasta UNIS Tangerang disebut dengan SPADA (Sistem Pembelajaran dalam Jaringan) yang di dalamnya terdapat berbagai fitur pembelajaran. Forum diskusi pada Platform SPADA di dalamnya mempergunakan bahasa tulis baik berupa pertanyaan dan pernyataan yang dapat ditinjau berdasarkan unsur tata bahasa yang digunakan oleh mahasiswa tersebut dilihat dari kesalahan dalam menuturkan berbagai ungkapan secara tertulis. Penelitian ini menggunakan tataran linguistik dengan meninjau kesalahan bahasa yang dipergunakan mahasiswa di dalam forum diskusi SPADA yang dapat diklasifikasikan ke dalam tiga jenis ialah secara fonologis, morfologis dan sintaksis. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif bersifat deskriptif dengan menggunakan content analysis. Data dalam penelitian ini, yaitu tuturan atau percakapan tuturan/percakapan forum diskusi online perkuliahan Bahasa Indonesia mahasiswa Universitas Islam Syekh-Yusuf Tangerang pada platform SPADA UNIS yang menunjukkan kesalahan berbahasa. Hasil penelitian ini yaitu sebagai berikut 1) kesalahan berbahasa fonologi sebanyak 30 data; 2) Kesalahan berbahasa morfologi sebanyak 25 data; dan 3) Kesalahan berbahasa sintaksis sebanyak 23 data.

Kata kunci: Kesalahan berbahasa, Forum diskusi, SPADA UNIS

PRINSIP-PRINSIP KOMUNIKASI ISLAM DI ERA DIGITAL

Sri Ayu Rayhaniah¹

Universitas Islam Negeri Sultan Aji Muhammad Idris, Samarinda
sriayu.rayhan@iain-samarinda.ac.id

Halimah²

Universitas Islam Negeri Sultan Aji Muhammad Idris, Samarinda
Halimah.rusmawati12@gmail.com

Abstrak

Perkembangan teknologi di era serba digital seperti saat ini melahirkan gaya hidup baru. Berbagai teknologi hadir memberikan kemudahan bagi sebagian kebutuhan manusia. Kemunculan berbagai teknologi ini yang membawa peradaban manusia memasuki era digital. Oleh karena itu, perkembangan teknologi perlu dibarengi dengan kesadaran tentang pentingnya literasi digital agar masyarakat dapat menggunakan media digital secara sehat, bijak, cerdas, cermat, tepat, dan patuh hukum. Hal ini juga sejalan dengan ajaran agama Islam yang mengedepankan konsep prinsip-prinsip komunikasi Islam dalam interaksi kehidupan sehari-hari termasuk dalam berkomunikasi secara digital. Untuk memperoleh data yang representatif, digunakan pendekatan kepustakaan (library research) dengan cara mengkaji literatur berupa jurnal ilmiah terdahulu, prosiding, dan buku yang ada relevansinya dengan masalah penelitian ini. Data yang dikumpulkan kemudian dianalisis dan ditemukan hasil bahwa berkomunikasi secara digital sebaiknya tetap mengacu prinsip-prinsip komunikasi yang sesuai dengan Al-Qur'an dan As-Sunnah. Konsep prinsip-prinsip komunikasi Islam yang bisa diterapkan ialah ikhlas, pahala dan dosa, kejujuran, kebersihan, positif, paket, dua telinga satu mulut, pengawasan, selektivitas dan validitas, saling memengaruhi, keseimbangan berita, dan privasi.

Kata kunci: Prinsip, Komunikasi Islam, Era Digital, Literasi Digital

TEACHERS' CHALLENGES AND STRATEGIES IN ASSESSING READING COMPREHENSION OF STRUGGLING LEARNERS

Ni Made Saraswati Ansari¹

Universitas Pendidikan Ganesha, Singaraja
saraswati.ansari@undiksha.ac.id

Dewa Komang Tantra²

Universitas Pendidikan Ganesha, Singaraja
komang.tantra@undiksha.ac.id

Ni Nyoman Padmadewi³

Universitas Pendidikan Ganesha, Singaraja
nym.padmawati@undiksha.ac.id

Abstrak

Penilaian merupakan langkah penting dalam memperoleh informasi tentang perkembangan dan prestasi siswa berdasarkan hasil belajar dan mengajar mereka. Tujuan penilaian adalah untuk mengidentifikasi masalah pembelajaran, melacak pengembangan keterampilan, dan menganalisis kekuatan dan keterbatasan individu. Kekhawatiran dan teknik guru untuk menilai pemahaman bacaan pembelajar yang mengalami kesulitan dalam belajar dibahas dalam penelitian ini. Subjek dalam penelitian ini adalah guru Bahasa Inggris di SMA N 1 Selemadeg. Data untuk penelitian ini dikumpulkan melalui wawancara dengan menggunakan desain metode kualitatif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa guru menghadapi empat tantangan dalam menilai pemahaman membaca siswa yang kesulitan. Diantaranya adalah kurangnya pedoman yang relevan, pembuatan LKS yang sesuai untuk peserta didik yang mengalami kesulitan, keterbatasan waktu untuk mengajar secara optimal, dan tidak adanya guru pendamping. Guru-guru di SMA N 1 Selemadeg menerapkan beberapa strategi dalam menilai pemahaman membaca siswa yang mengalami kesulitan membaca. Strateginya adalah memberikan teks yang lebih sederhana kepada siswa yang kesulitan, memberikan teks yang sama tetapi dengan cara penilaian yang berbeda, membantu siswa secara pribadi dalam mengerjakan tes, dan mengarahkan siswa yang tulus untuk membantu temannya. Selain strategi yang ditemukan oleh guru, penulis juga menyebutkan beberapa strategi lain dalam menilai pemahaman membaca siswa yang kesulitan.

**Kata kunci : Tantangan dan strategi, Penilaian, Pemahaman Bacaan,
Pembelajar yang Kesulitan**

Perkembangan Perumahan/*Real Estate* Di Sub Wilayah Kota Gedebage Dan Ujungberung Kota Bandung

Zulfikar Royan Hidayat Putra

Universitas Indonesia

zulfikar.royan@ui.ac.id

Triarko Nurlambang

Universitas Indonesia

triarko@gmail.com

Abstrak

Daya tarik sebuah kawasan atau wilayah dapat mengakibatkan peningkatan kunjungan seseorang untuk tinggal sementara atau tetap sehingga dapat meningkatnya jumlah permintaan pada perumahan/*real estate*. Selayaknya pemerintah setempat menanggapi permintaan dan peningkatan akan perumahan/*real estate* tersebut dengan menyediakan lahan untuk perumahan. Akan tetapi keterbatasan lahan di pusat kota seringkali menjadi masalah, sehingga pembangunan perumahan cenderung bergerak ke daerah lain yang memungkinkan untuk membangun lokasi perumahan baru. Dalam beberapa tahun ini terjadi arah perkembangan pembangunan di Kota Bandung bergerak menuju daerah timur kota tepatnya di SWK Gedebage dan Ujungberung. Hal ini turut mempengaruhi adanya perkembangan jumlah lokasi perumahan di SWK Gedebage dan Ujungberung. Adapun dalam perkembangan lokasi perumahan pada setiap wilayah juga mempertimbangkan adanya aksesibilitas menuju lokasi perumahan, kondisi perekonomian dan kepadatan penduduk di wilayah, jangkauan terhadap lokasi sarana prasarana dan kebijakan penggunaan lahan di wilayah setempat. Sehingga tujuan penelitian ini dilakukan adalah untuk mengetahui arah dan faktor perkembangan perumahan/*real estate* di SWK Gedebage dan Ujungberung. Adapun faktor yang dilibatkan dalam penelitian ini adalah faktor aksesibilitas, faktor ekonomi, faktor kependudukan, faktor sarana prasarana dan faktor kebijakan. Dengan metode menggunakan buffer dan klasifikasi dihasilkan dalam penelitian adalah adanya arah perkembangan perumahan/*real estate* di SWK Gedebage dan Ujungberung bergerak dari pusat kota menuju pinggiran kota. Adapun faktor yang paling dominan dalam perkembangan perumahan/*real estate* di SWK Gedebage dan Ujungberung adalah faktor aksesibilitas. Faktor aksesibilitas berpengaruh dikarenakan adanya pertimbangan akses lokasi perumahan/*real estate* di SWK Gedebage dan Ujungberung untuk menjangkau lokasi pusat kota.

Kata Kunci; Lokasi, Perumahan/*Real estate*, Perkembangan.

**IMPLEMENTASI PENEGAKAN HUKUM MELALUI PRINSIP
KEADILAN DALAM PENJATUHAN HUKUMAN TERHADAP PELAKU
TINDAK PIDANA KORUPSI SESUAI UNDANG-UNDANGNOMOR 31
TAHUN 1999 TENTANG PEMBERANTASAN TINDAK PIDANA KORUPSI**

Siti Humulhaer¹

Universitas Islam Syekh-Yusuf, Tangerang

shumulhaer@unis.ac.id

Ilham Aji Pangestu²

Universitas Islam Syekh-Yusuf, Tangerang

iapangestu@unis.ac.id

Abstrak

Korupsi merupakan musuh bersama tidak hanya bagi aparaturnya penegak hukum melainkan bagi seluruh elemen masyarakat bangsa Indonesia. Penegakan hukum harus disertai dengan produk-produk peraturan perundang-undangan serta adanya sinegritas yang kuat antar lembaga negara yang berkompeten dalam bidang hukum diantaranya Polri, Kejaksaan, KPK, dan Kehakiman serta lembaga negara lainnya. Harmonisasi Undang-Undang Tindak Pidana Korupsi perlu di implementasikan secara maksimal dalam menjerat pelaku tindak pidana korupsi tidak hanya dengan sanksi pidana umum yang sudah berjalan sebelumnya melalui denda, sanksi penjara, sanksi administratif melainkan harus dioptimalkan dengan dengan sanksi pidana hukuman lainnya contohnya, penyitaan terhadap aset-aset pribadi dan keluarganya (dimiskinkan) yang berkaitan dengan tindak pidana *money laundering*. Penelitian ini merupakan penelitian hukum normatif yang bersifat deskriptif, yang dikaji dengan pendekatan perundang-undangan. Bahan hukum dalam penelitian ini terdiri atas bahan hukum primer dan sekunder. Bahan hukum primer meliputi Undang-Undang Nomor 31 Tahun 1999 tentang Tindak Pidana Korupsi dan Undang-Undang Nomor 20 Tahun 2001 tentang Perubahan Atas Undang-Undang Nomor 31 Tahun 1999 Tentang Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi. Bahan hukum sekunder meliputi buku dan jurnal yang mengkaji dan menganalisis tentang penegakan hukum tindak pidana korupsi.

Kata Kunci : Korupsi, Penegakan Hukum, Undang-Undang, Tindak Pidana Korupsi

PENGARUH IMPLEMENTASI DIGITAL MARKETING, ONLINE CONSUMER REVIEW, DAN KEPERCAYAAN KONSUMEN TERHADAP KEPUTUSAN PEMBELIAN PRODUK

(Studi Pada Pembelian Produk Kue Secara Online di Macarvn.id Kabupaten Tangerang)

Helvina Elfandari¹, Agus Iwan Mulyanto², & Erialdy³

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh digital marketing, online customer review, dan kepercayaan konsumen terhadap keputusan pembelian konsumen toko kue online Macarvn.id. Data yang digunakan pada penelitian ini berasal dari penyebaran kuesioner secara online terhadap responden. Jumlah sampel pada penelitian ini ialah sebanyak 75 responden yang merupakan konsumen toko online Macarvn.id. Hipotesis menggunakan uji statistik deskriptif, uji normalitas, uji validitas, uji asumsi klasik, uji regresi sederhana, uji regresi berganda, uji korelasi parsial, uji t, uji F, dan uji koefisien determinasi. Hasil pada pengujian ini ialah berdasarkan ketiga variabel bebas terhadap variabel terikat. Variabel bebas digital marketing memiliki pengaruh positif sebesar 36% dan variabel bebas kepercayaan konsumen memiliki pengaruh positif sebesar 39% terhadap variabel terikat keputusan pembelian secara parsial. Variabel online customer review tidak memiliki pengaruh yang positif terhadap keputusan pembelian secara parsial sebesar 9.3%. Berdasarkan hasil uji F menunjukkan secara simultan, ketiga variabel bebas memiliki pengaruh signifikan terhadap variabel terikat dengan hasil pengujian hipotesis membuktikan bahwa nilai F hitung sebesar 32,889 lebih besar dari nilai F tabel sebesar 2,73 atau $32,889 > 2,73$. Maka H_0 ditolak dan H_1 diterima.

Kata kunci: Digital Marketing, Online Customer Review, Kepercayaan Konsumen, Keputusan Pembelian, Media Sosial.

**HUBUNGAN PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA DAN
PROFESIONALISME KERJA DENGAN KUALITAS PELAYANAN
PUBLIK DI SUBDIREKTORAT VISA, DIREKTORAT LALU LINTAS
KEIMIGRASIAN, DIREKTORAT JENDERAL IMIGRASI**

¹Riki Suryo Kusuma Wardana, ²Mustofa Kamil, ³Edi Mulyadi
Universitas Islam Syekh Yusuf - Tangerang
riki.skw@gmail.com

Abstrak

Tujuan dalam penelitian ini mengkaji hubungan antara Pengembangan Sumber Daya Manusia dan Profesionalisme Kerja dengan Kualitas Pelayanan Publik di Subdirektorat Visa, Direktorat Lalu Lintas Keimigrasian, Direktorat Jenderal Imigrasi. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah survey dengan populasinya karyawan pada Direktorat Jenderal Imigrasi berjumlah sebanyak 675 (enam ratus tujuh puluh lima) orang. Instrumen yang digunakan dalam survey ini adalah angket skala Likert. Terdapat Hubungan yang Positif dan Signifikan antara Pengembangan Sumber Daya Manusia dengan Kualitas Pelayanan Publik di Subdirektorat Visa, Direktorat Lalu Lintas Keimigrasian, Direktorat Jenderal Imigrasi, terdapat hubungan yang Positif dan Signifikan antara Profesionalisme Kerja dengan Kualitas Pelayanan Publik di Subdirektorat Visa, Direktorat Lalu Lintas Keimigrasian, Direktorat Jenderal Imigrasi, dan terdapat hubungan yang Positif, Signifikan dan simultan/bersama-sama antara Pengembangan Sumber Daya Manusia dan Profesionalisme Kerja dengan Kualitas Pelayanan Publik di Subdirektorat Visa, Direktorat Lalu Lintas Keimigrasian, Direktorat Jenderal.

Kata Kunci: Sumber Daya Manusia, Profesionalisme Kerja, Kualitas Layanan Publik.

**PENGARUH COVID-19,SOSIAL EKONOMI,ASPIRASI PEKERJAAN
TERHADAP KEBERLANJUTAN PEMBELAJARAN SISWA/I
SMAN 5 KABUPATEN TANGERANG
Tahun Ajaran 2019/2020**

Estu Niana Syamiya¹

Universitas Islam Syekh Yusuf - Tangerang
ensyamiya@unis.ac.id

Khusaini²

Universitas Islam Syekh Yusuf - Tangerang
khusaini@unis.ac.id

Dian Ekawati³

Universitas Islam Syekh Yusuf - Tangerang
D8176606@gmail.com

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh secara simultan antara covid-19, sosial ekonomi, dan aspirasi pekerjaan terhadap keberlanjutan pembelajaran serta hasil belajar dan jenis kelamin Siswa/i sebagai variabel control di SMAN 5 Kab. Tangerang.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dan menggunakan analisis regresi Logistik biner. Pengambilan sampel menggunakan teknik sampel jenuh terhadap 103 siswa/i. Teknik pengumpulan data yaitu berupa angket dengan media google form, skala likert dan observasi. Teknis analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif untuk mengetahui mean, median. Adapun hipotesis pertama dari hasil uji wald menunjukkan bahwa tidak terdapat pengaruh covid-19 terhadap keberlanjutan pembelajaran secara parsial dengan nilai signifikasinya sebesar $0,839 > 0,05$. uji wald hipotesis kedua menunjukkan bahwa tidak terdapat pengaruh sosial ekonomi terhadap keberlanjutan pembelajaran secara parsial dengan nilai signifikansi sebesar $0,985 > 0,05$. uji wald hipotesis ketiga menunjukkan bahwa tidak terdapat pengaruh aspirasi pekerjaan terhadap keberlanjutan pembelajaran secara parsial dengan nilai signifikansi sebesar $0,685 > 0,05$. uji wald hipotesis keempat menunjukkan bahwa tidak terdapat pengaruh antara covid-19, sosial ekonomi, dan aspirasi pekerjaan terhadap keberlanjutan pembelajaran namun dengan variable hasil belajar dan jenis kelamin terdapat pengaruh dengan keberlanjutan dengan nilai signifikansi sebesar $0,038 < 0,05$ dan $0,092 < 0,05$.

Kata kunci: Covid-19, Sosial Ekonomi, Aspirasi Pekerjaan, Keberlanjutan Pembelajaran.

**ANALISIS STRATEGI PEMASARAN DALAM MENINGKATKAN DAYA
SAING PADA USAHA MIKRO, KECIL DAN MENENGAH
(Studi Pada UMKM Batik Tehyan)**

Firli Febriyanti¹

Universitas Islam Syekh Yusuf - Tangerang
firlifebriyanti10@gmail.com

Khusaini²

Universitas Islam Syekh Yusuf - Tangerang
khusaini@unis.ac.id

Andi Yustira Wahab³

Universitas Islam Syekh Yusuf - Tangerang
unhy@unis.ac.id

ABSTRACT

This study aims to determine the marketing mix carried out by Batik Tehyan SMEs in increasing competitiveness, to determine the strengths, weaknesses, opportunities, and threats of Batik Tehyan SMEs to increase competitiveness, and to determine the effectiveness of the marketing strategies of Batik Tehyan SMEs. The research method used in this study is a qualitative research with a descriptive approach. Methods of collecting data from this study using observation, interviews, and documentation. In this study, the authors used the triangulation technique. The data analysis technique used in this research is using the SWOT analysis method with analytical tools in the form of an IFE matrix, an EFE matrix, a SWOT matrix and a SWOT diagram. The results of the research of MSME Batik Tehyan have been quite effective in marketing their products, because seen from the application of the marketing strategy of MSMEs Batik Tehyan shows a position in quadrant I where the resulting strategy is the SO (Strength-Opportunity) strategy which has the strength and opportunity to continue to expand and achieve progress.

Keywords: SMEs, Marketing Mix, SWOT Analysis, Competitiveness

ISLAM DALAM MENGHADAPI PANDEMI COVID-19 PERSPEKTIF THAHARAH

Ainul Azhari¹

Universitas Islam Syekh Yusuf –Tangerang
ainulazhari@unis.ac.id

Harmen Kh²

Universitas Islam Syekh Yusuf -Tangerang
harmen@unis.ac.id

Abstrak

Penelitian ini akan menguak bagaimana Islam dalam menghadapi pandemi ini melalui thaharah dan melihat bahwa anjuran protokol kesehatan itu bukan semata-mata hanya himbauan dari ahli kesehatan saja, tetapi seluruhnya juga merupakan anjuran yang ada dalam agama Islam. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan library research. Instrumen penelitian ini adalah hadis, al-Quran dan kitab-kitab fiqih, serta teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan content analysis. Dengan demikian, diawali dengan kegiatan pra wudhu“, membasuh kedua telapak tangan dan jari jemarinya yang diselang-selingi gosokan, bersiwak, berkumur dan membasuh hidung dengan menggunakan air mutlak, barulah kita berwudhu” dengan membaca Basmalah, serta niat dan membasuh wajah sampai dengan membasuh kedua kaki sampai dengan kedua mata kaki serta tertib. Hal ini merupakan cara dalam Islam untuk mensucikan diri serta sekaligus membasmi bakteri/pandemi yang merusak.

Kata kunci: Islam, Pandemi Covid 19, Thaharah

PROGRAM BINA SANTRI LAPAS DOMPET DHUAF BERBASIS SPIRITUAL DI LEMBAGA PEMASYARAKATAN KELAS II A CIKARANG BEKASI

Siti Munawati

UNIS, Kota Tangerang
st.munawati@unis.ac.id

Rosbandi

rosbandi@unis.ac.id

Abstrak

BSL (Bina santri Lapas) merupakan program Dompot Dhuafa dibawah naungan LPM (Lembaga Pelayanan Masyarakat) yang memberikan kontribusi empati kepada warga binaan di Lapas melalui pembinaan rohani berbasis spiritual dan memberikan motivasi hidup yang lebih baik untuk bekal kembali ke masyarakat. Melalui program pembinaan spiritual BSL dapat menguatkan spirit dan semangat belajar untuk mendalami agama di Lapas Kelas II A Cikarang Bekasi ini adalah adanya bimbingan langsung seorang relawan Dompot Dhuafa dengan dzikir yang dilakukan bersama-sama membaca istighosah dan asmaul Husna sebagai obat suci untuk mengantarkan pada bimbingan langsung mendekat kepada Allah SWT. Bimbingan spiritual dzikir bersama dilakukan pada saat awal pembukaan pembelajaran dilanjutkan kajian materi yang dilaksanakan secara reguler setiap dua kali perminggu meliputi kajian, tafsir, hadits, fiqh, sirah, dan kajian keagamaan lainnya. Bimbingan dzikir diharapkan dapat memberikan efek menguatkan batin dan ketenangan hati serta menyadarkan diri sendiri dari berbagai situasi yang menghimpitnya dan menyadari kesalahannya untuk memperbaiki diri, dan tidak mengulangi tindak pidana lagi sehingga dapat membawa perubahan yang berarti dalam hidupnya. Penyampaian materi bahan ajar supaya terarah serta berciri khas Lapas meliputi silabus dari model pengembangan kurikulum yang di buat oleh Program BSL Dompot Dhuafa. Penulisan ini menggunakan penelitian kualitatif di mana program Bina Santri Lapas Dompot Dhuafa berbasis spiritual merupakan metode penelitian yang berisi paparan adanya bimbingan rohani agama Islam untuk membuat warga binaan merasakan ketenangan jiwa dan merupakan proses bantuan dalam pengembangan dan pengobatan secara rohani. Dan metode ini memerlukan analisa yang menggunakan data primer dan skunder dengan prosedur pengumpulan datanya berupa observasi, wawancara dan dokumentasi.

Kata kunci: Kurikulum, Masyarakat, Spritual, Dzikir, Silabus

**EFEKTIFITAS PENILAIAN SIKAP PADA PEMBELAJARAN PPKn
DALAM ERA PEMBELAJARAN JARAK JAUH (DARING)
DI SMAN 18 KOTA BANDUNG**

Intan Indah Megasari¹, Elisa Septriana², Rizal Fahmi³
*SMAN 18 Bandung, SMA YP Unila Bandar Lampung, Universitas Islam Syekh Yusuf
Tangerang*
(*intanindah@upi.edu, elisaseptriana09@gmail.com, rfahmi@unis.ac.id*)

ABSTRAK

Artikel ini bertujuan memberikan gambaran pelaksanaan aktivitas penguatan sikap pada pembelajaran PPKn di Sekolah Menengah Atas Negeri 18 di Kota Bandung. Penguatan sikap merupakan salah satu kompetensi penting dalam keberhasilan pembelajaran PPKn dalam rangka membentuk karakter warganegara. Penelitian ini menggunakan metode deskripsi analitis. Hasil dari penelitian ini ditunjukkan dengan harapan gambaran penguatan penilaian sikap akan menjadi pola instrumen pengembangan sikap pada pembelajaran PPKn, yang mana ini akan menjadi masukan bagi guru dan perkembangan keilmuan PPKn itu sendiri. Persoalan yang dihadapi bangsa Indonesia, terkhusus pada masa pandemic covid-19 saat ini memberikan dampak krusial dekarakterisasi. pembelajaran Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan mengalami pola pengajaran yang berubah, hal ini mengakibatkan pola penilaian sikap pada pembelajaran PPKn perlu dipersiapkan lebih baik agar misi pembentukan warganegara yang *good and smart citizen* tetap dapat tersampaikan dengan baik.

Kata Kunci : Pembelajaran PPKn, Penilaian Sikap, Covid-19

**ADAPTASI BENTUK DAN WUJUD
PENATAAN RUANG BALI MADYA
DALAM MEMPERTAHANKAN RUANG TERBUKA HIJAU**

I Made Jayadi Waisnawa

Insitut Seni Indonesia Denpasar, Denpasar
Alamat Korespondensi: dekwi_vijay@yahoo.com

Cokorda Gde Rai Padmanaba

Insitut Seni Indonesia Denpasar, Denpasar
Alamat Korespondensi: cokraip@gmail.com

Abstrak

Kerusakan alam semakin parah khususnya di daerah perkotaan. Kerusakan tersebut diakibatkan karena semakin berkurangnya Ruang Terbuka Hijau (RTH) di perkotaan. Pemikiran masyarakat modern sudah tidak sejalan dengan masyarakat tradisional khususnya dalam penataan ruang. Masyarakat modern cenderung menghilangkan Ruang Terbuka Hijau (RTH) untuk tujuan komersil sedangkan masyarakat tradisional memberikan ruang yang luas terhadap penyediaan Ruang Terbuka Hijau (RTH). Kondisi tersebut dapat diamati dari penataan ruang masyarakat tradisional Bali madya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana adaptasi penataan ruang Bali madya khususnya pada wilayah perkotaan yang padat penduduk. Penelitian ini menggunakan metode kualitatif yang akan disajikan secara deskriptif. Pengumpulan data dilakukan dengan metoda *purposive sample* dengan kriteria rumah tinggal yang menggunakan penataan Bali madya dan memiliki Ruang Terbuka Hijau (RTH). Lokasi objek penelitian berada di wilayah kota Denpasar, kabupaten Gianyar dan Badung yang berbatasan langsung dengan kota Denpasar. Bertambahnya penduduk di wilayah perkotaan mengakibatkan sulitnya mendapatkan lahan yang cukup pada rumah tinggal untuk Ruang Terbuka Hijau (RTH). Langkah yang dapat dilakukan adalah mengadaptasi cara masyarakat tradisional dalam menata ruang pekarangan rumah tinggal. Adaptasi penataan ruang Bali madya tidak menghilangkan ruang terbuka tetapi hanya merubah bentuk dan wujud. Hal tersebut dikarenakan penyesuaian terhadap ketersediaan lahan, dimensi bangunan. Wujud Ruang Terbuka Hijau (RTH) disesuaikan melalui pemilihan jenis tanaman dan material perkerasan.

Kata kunci: RTH, Penataan Ruang, Bali madya,kota

**PENINGKATAN HARGA SAHAM MELALUI UKURAN PERUSAHAAN,
PERTUMBUHAN PENJUALAN
DAN PROFITABILITAS**

Prengki Kurnia Minang Citra¹, Rida Ristiyana², Ruhiyat Taufik³

^{1,2,3} Universitas Islam Syekh-Yusuf, Tangerang

frenki.kurnia15@gmail.com ¹, rristiyana@unis.ac.id ², rtaufik@unis.ac.id ³

Abstrak

Penelitian bertujuan untuk mengkaji peningkatan harga saham melalui ukuran perusahaan, pertumbuhan penjualan dan profitabilitas pada perusahaan sub sektor otomotif dan komponen yang terdaftar di BEI periode 2015-2019 dengan melibatkan 13 perusahaan dan total observasi sebanyak 60 perusahaan. Metode analisis data menggunakan regresi linier berganda. Hasil penelitian menemukan ukuran perusahaan, *earnings per share* berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham, ini artinya ukuran perusahaan, *earnings per share* mampu menaikkan harga saham. *Return on Equity* berpengaruh negatif terhadap harga saham, ini berarti *return on equity* juga dapat meningkatkan harga saham. Pertumbuhan penjualan tidak berpengaruh terhadap harga saham, ini berarti pertumbuhan penjualan tidak mampu menaikkan harga saham

Kata kunci: Harga Saham, Ukuran Perusahaan, Pertumbuhan Penjualan, ROE, EPS

PENUTUP

DEMIKIAN INFORMASI MENGENAI SEMINAR NASIONAL UNIS KEDUA INI KAMI SAMPAIKAN. ATAS PERHATIAN DAN KERJA SAMA YANG BAIK, KAMI UCAPKAN TERIMA KASIH.

DEMIKIAN INFORMASI MENGENAI SEMINAR NASIONAL UNIS KEDUA INI KAMI SAMPAIKAN. ATAS PERHATIAN DAN KERJA SAMA YANG BAIK, KAMI UCAPKAN TERIMA KASIH.